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TREINTA Y TRES EMPRESAS V PERSONAS, ESO NO QUIERE DECIfUESAS NOTÍF(CAGONES YA SON

MULTAS, NO QUIERE DECIR QUE YA LAS HAYAN PAGADO, LO PAGAN DIRECTO A FINANZAS Y

HASTA AHORITA DE ESAS OENTO TREINTA Y TRES TENEMOS EL COMPROBANTE DE QUE UNA SOLA

HA PAGADO, AHÍ YA NOS PONDREMOS DE ACUERDO CON JURÍDICO, NO SÉ CUÁL SEA EL

PROCEDIMIENTO A SEGUIR DE CUANDO PAGUEN ESTAS PERSONAS. EN EL ÁREA DE LUMINARIA,

QUE ES UN ÁREA MUY (PALABRA LEGIBLE) TENEMOS REPARADAS DOS MIL CUATROCIENTAS

NOVENTA Y UNO. ESAS DOS MIL CUATROOF.N, SON REPARACIÓN, NO HEMOS SU5TITUIDO

NINGUNA LUMINARIA, TODAVÍA NO TENEMOS LUMINARIA, ESO ES...PUEDE SER BALATA, PUEDE

SER UN CABLE, PUEDE SER UN CONECTÜR, PUEDE SER EL MISMO FOCO, ENTONCES SE HAN

PRÁCTICAMENTE REHABILITADO ESAS DOS MIL CUATROCIENTOS NOVENTA Y UNO. EL PRESIDENTE

MUNICIPAL, GERARDO GAUD1ANG DESDE EL PRIMER DÍA QUE LLEGAMOS UNA DE SUS

PRIORIDADES FUE EMBELLECED A LAS ENTRADAS A LA CIUDAD POR MUCHAS CAUSAS NO SE

HAClA. HAY UN...COMO DECIRLE, UN DILEMA DE QUE LE CORRESPONDE A LA SCTH LE

CORRESPONDE A CAMINOS V PUENTES FEDERALES, LA VERDAD QUE SON ÁREAS QUE

PERTENECEN A LA FEDERACIÓN Y HAY ÁREAS QUE EN ESOS LUGARES VA MANDA LA FEDERAL DE

CAMINO, TRANSITO NO ENTRA, TRANSITO LOCAL PERO PUES LA VERDAD LE PEGA AL MUNICFPIO,

ENTONCES SU PRIORIDAD DE GERARDO ES PUES QUE VENGAN A LA CIUDAD Y QUE VEAN QUE

LLEGAN A UNA GUDAD, PUES COMO LA CAPITAL QUE ES DEL ESTADO. EN ESE PROGRAMA HEMOS

LlMPfADO LAS CUATRO ENTRADAS QUE ES LA QUE VIENE DE CÁRDENAS, LA DE TEAPA,

DISTRIBUIDOR VIAL LA PIGUA Y LA SALIDA A MACUSPANA QUE ES A TABSCOOB. ESA LES

ADELANTO QUE GERARDO VA A INAUGURAR A LAS DOCE DEL DÍA UN ARREGLO FLORAL QUE

PUSIMOS QUE ES EL QUE SE LOGRA VER AHÍ A LA DERECHA QUE DICE: "CENTRO". EN LAS OTRAS

ÁREAS NO HAY,,,EN LA ENTRADA DE CÁRDENAS NO HAY MANERA, EN LA DE TEAPA ESTÁ EL

HEMICICLO A JUÁREZ, QUE POR CIERTO LO MANEJA EL GOBIERNO DEL ESTADO, NO SÉ SI HAN

TENIDO OPORTUNIDAD DE PASAR POR AHÍ, LAS LETRAS ESTÁN TODAS DETERIORADAS, NOSOTROS

LO ÚNICO QUE COADYUVAMOS ES CON LA LIMPIEZA, EL CHAPEO Y ESTAR PENDIENTE DEL

ALUMBRADO. Y LA SALIDA A MACUSPANA HACIA TABSCOOB, QUE TAMBIÉN LO RESCATAMOS,

ESTABA TODO LLENO DE Gfldfln, SE MANTENÍA SIN LUZ Y TODO, HOY SE MANTIENE AL CIEN. Y LA

SAÜDA A TABSCOOB, DIGO PERDÓN, LA SALIDA A CÁRDENAS COMPRENDERÁ FRONTERA,

PERDÓN, COMPRENDE DOS ÁREAS, QUE ES DONDE PUSIERON EL DISTRIBUIDOR VIAL LA PIGUA

QUE TAMBIÉN LES QUIERO ENTERAR QUE ES UNA OBRA MUY BUENA, ESTÁ BIEN HECHA PERO NO

DEJARON UN SOLO ESPACIO PARA PONER UNA LÁMPARA, NO TIENE CABLEADO PARA PONER

LÁMPARAS, ENTONCES GERARDO ME DIJO COMO SE VA A HACER, CONSULTAMOS CON LOS

TÉCNICOS Y LA MEJOR FORMA HASTA AHORITA QUE HEMOS LOGRADO CONSEGUIR ES PONER

UNOS SÚPER POSTES YA SE HIZO EL PROYECTO MÁS ADELANTE TE LO VOY A DECIR, LES VOY /

DECIR, PERDÓN Y NOS FUIMOS A LA ENTRADA A FSA GLORIETA QUE EXISTE...ESO YA ESTABA, LO

QU>flO ESTA ES EL ARREGLO FLORAL PERJ3 ES CQMlb ESPECfE DE (PALABRA ILEGIBLE) VA EXlSjfA

/ESTABA AHÍ NOMÁS QUE ESTABA TODO ENMONTADO CUBIERTO...DESCONOCÍAMOS/^UE
(PALABRA ILEGIBLE) YA NADA MÁS LO ADAPTAMOS Y SE LE PUSO ESE ARREGLO FLORAL k DE],
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centro. esto entra en el plan rector del presidente que se llama "ciudad limpia"

embellecimiento de avenidas que tenemos tres mil quinientas...tres mil, perdón,

kilómetros de avenidas que tenemos que pintar, las guarniciones v barrer. en los

trabajos de limpieza integral de las veintidós localidades llevamos todos los

servicios a una colonia que sí el chapeo, el barrido, la limpieza de los parques, si el

parque tiene juegos infantiles se rescata, alumbrado, recolección de basura,

pintura de guarniciones, poda v desmorre de árbol. le hablamos nosotros

rehabilitar porque la ciudad tiene ciento noventa ¥ cuatro parques.doscientos

cuatro, perdón, parques de los cuáles la mayoría están todos deteriorados a

excepción de los catorce {palabra ilegible) nombrados aquí en la ciudad que

también estaban deteriorados están todos abandonados, sobre todo los juegos

infantiles. hay.,.hemos encontrado parques que tienen todavía tienen el sello de la

administración del licenciado floricel medina v todas esas administraciones que

han pasado no les han dado mantenimiento, igual hav otras que son del licenciado

ali( y tampoco se les dio mantenimiento después a los otros, entonces ahorita la

instrucción de gerardo es rescatar los doscientos cuatro parques a ver si podemos

en estos primeros seis meses en el programa de "centro en tu comunidad" que es un

programa que maneja el dlfp hemos participado cada tres días por semana en eso.

participamos nosotros aparte de la limpieza v el chapeo del lugar donde vamos, en

una brigada que se llama de "descalcharización" ¥ llevamos recogidas en las

dieciséis localidades que lleva ahor1ta...no está incluida la de hoy, diecinueve

toneladas de charizaciónh mismas que recogemos. también, esta coordinación

general, cuándo recibimos, nos damos a la tarea que tenemos cuatro barredoras

mecánicas de las cuáles, según un número que tenemos, tenían cinco años que no

circulaban, ya logramos rescatar dos, ya andan dos trabajando por la ciudad. en

la {palabra ilegible! de rutas de recolección, actualmente nosotros tenemos ciento

diecisiete rutas. ahorita con un programa federal el presidente logró adquirir

quince vehículos, todavía no nos los entregan pero vienen quince, ya está...se firmó

el convenio, y están por entregarnos treinta unidades más que con recursos del

ayuntamiento todavía no me lo dice programación, si van a ser por compra o por

renta pero va estaba está en proceso la adquisición de treinta más. estos cuarenta

y cinco camiones quiero explicarles que no van a ser para rutas nuevas, el

ayuntamiento cuenta con ciento treinta camiones, más o menos -aproximado-

salen díarlo para sustituir ¡palabra ilegible) ciento diecisiete rutas. entonces vamos

a sacar los vehículos, los cuarenta y cinco vehículos más antiguos que tenemos

que se mantienen en el taller y se gasta mucho en mantenimiento en ellos, vamos a

provechar..vamos a incrementar el gastó~et*el combustible, porque el combustible

■otTe^os cuarenta y cinco vehículos/son los que van a tener los nuevos,/1os
conductores o los mismos. ¿qué nos ^a a eficientar en la recolección de basura? es
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que vamos a cubrir mayor tramo de recorrido de las rutas, porque hay rutas que

va no le alcanza el día por los camiones muy viejitos v todo eso, por decir un

ejemplo, hagan de cuenta hay una ruta que encubre la colonia rovirosah no la

cubre al cien al día porque ya sf llenó y la caja ya no aguanta meterle más carga,

metiendo camiones nuevos, vamos a tener la {palabra ilegible) de todas esas rutas y

ya después pensaremos en abrir rutas nuevas después de que cubramos lo que

estamos haciendo ahorita. hoy en día recogemos como un ochenta y cinco por

ciento...cubrimos perdón, de la ciudad. hay áreas rurales que lo hacemos terciado,

cada tre5 días. también.,.en rescate,.jenemos treinta lugares de esparcimiento, la

meta son los ciento sesenta y tres parques que yo les decía y lo de los juegos

infantiles, eso sí gerardo nos dio la instrucción de que en los primeros cien dlas.de

los doscientos cuatro parques donde haya...que no tenemos el padrón donde

existan juegos infantiles deben oe estar ya recuperados, habilitados para que... no

son nuevos, sh rehabilitan, se cambian piezas, tramos, no tramos chtcos, tramos

grandes, lo más que pueda ser para que estén en óptimas condiciones los parques

para que la gente pueda ir a recrearse. tenemos un programa que se llama "adopta

un parque", de todos los parques lo habilitamos y lo entregamos, a excepción de

estos cuatro que llevamos ahorita, hasta ahorita nada más uno lo hicimos con

recurso del ayuntamiento, lo demás ellos nos presentaron un proyecto y le van a

fnvertir, es santandreu, es silva y (palabra ilegfble). el colegio de ingenieros civiles

les dimos ya el parque se llama mario trujfllo garcla que está en la colonia narciso

rovirosa. ese parque si se habilitó con recursos propios y un deportivo que hay ahí

chico referente a luminaria como le decía, reparamos dos mil cuatrocientos

noventa y uno y suministramos los circuitos, los focos los que le decía yo. hemos

atendido doscientas cincuenta y uno demandas hasta ahorita de ciudadanos que

nos lo hacen llegar por redes sociales, por atención ciudadana, las giras de

trabajo, peticiones de los delegados y llamadas telefónicas. en el

presupuesto,.,este,..referente a luminarias, le presenté al área de programación

para que se lo haga ver al presidente, queremos hacer cinco proyectos, ya le

presenté la prolongación de paseo tabasco. la anterior administración cambió

todo paseo tabasco, desde el malecón hasta ru1z cortines. nos hace falta cambiar

de ruiz cortines aquí al carrizal ahí tenemos pura lámpara de sodio, de vapor, que

son las lámparas más antiguas, entonces queremos contínuar el proyecto de que

sean lámparas de led. para eso nosotros estamos solicitando un promedio de dos

millones seiscientos veinte y un mil pesos el boulevard aeropuerto me lo pidió el^

presidente también incluirlo, aunque ahí están viendo ellos conseguir dinerí

eral, porque la verdad todo eso pertenece a la federación, pero esas lámpara

'según nos consta con lo poco que t/nemos. de papeles, desde que fue hecho/ese
cibfiulto, no se han cambiado las lámftaras. ahí-- no es mucho porque los poste* no
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ESTÁN EN BUENAS CONDICIONES PERO POR LA CANTIDAD DE LUMINARIAS, QUE SON

CUATROCIENTAS CINCO, NOS DA CINCO MILLONES OCHOCIENTOS OCHO MIL PESOS. ESE ES EL

PROYECTO QUE LE ACABAMOS DE PRESENTAR. TAMBIÉN LE PRESENTAMOS, ILUMINAR TODO LO

QUE ES PASEO USUMACINTA, TANTO LO QUE ES EL PASEO COMO LO ES LA PROLONGACIÓN, ESO

SE LLEVA CIENTO NOVENTA V SEIS LUMINARIAS Y EL PROYECTO NOS CUESTA TRES MILLONES

QUINIENTOS CINCUENTA MIL TENEMOS EN LOS PLANES QUE GERARDO HABÍA,..HIZO COMO

CAMPAÑA DIJO QUE TRATARÍA DE CAMBIAR TREINTA MIL LUMINARIAS. POR LAS CONDICIONES A

COMO ENTRAMOS YAP CASI A MEDIO ANO, YO LE PRESENTÉ UN PROYECTO DE CINCO MIL

LUMINARIAS. QUITANDO LAS LUMINARIAS QUE LES MENCIONÉ ARRIBA NOS QUEDA TRES MIL

QUINIENTAS CINCUENTA Y SEIS LUMINARIAS QUE LAS ESTAMOS MANDANDO A LAS COLONIAS

QUE TIENEN MAYOR REZAGO Y DONDE HAY LA MAYOR PROBLEMÁTICA DE ILUMINACIÓN PARA

CUMPLIR CON CINCO MIL LUMINARIAS EN LO QUE VA...IMPLICA ESTE AÑO. TAMBIÉN AHÍ

PEDIMOS UN SÚPER POSTE. LES EXPLICO LO DEL SÚPER POSTE. ES UN TUBO GRANDE Y EN LA

PARTE DE ARRIBA LLEVA DIEZ LÁMPARAS DE MIL WATS CADA UNA. ESE LO QUEREMOS PONER A

LA ENTRADA DE VILLAHERMOSA, ENTRANDO DE CÁRDENAS, PORQUE LOS QUE HAN PASADO POR

AHÍ CUÁNDO ENTRAN ESTÁ TODO..,TODO EN PENUMBRAS, NO SE VE NADA. LO QUERÍAMOS

PONER ANTES DE PASAR LOS PUENTES VINIENDO DE CÁRDENAS PARA ACÁ. EL DISTRÉBUIDOR VIAL

LA PIGUA SON TRES SÚPER POSTES, ES LA OBRA QUE INAUGURÓ EL PRESIDENTE PEÑA, ESO NOS

DA UN COSTO DE CUATRO MILLONES D05OENT0S OCHENTA Y UNO. CADA SÚPER POSTE ANDA

EN UN PROMEDIO DE UN MILLÓN CUATROCIENTOS Y LA SALIDA A FRONTERA, QUEREMOS

CAMBIAR LO QUE ES LO DENLOS PUENTES HASTA DONDE ESTÁ LA ROTONDA FLORAL QUE 5ON

SESENTA Y OCHO LUMINARIAS EN TODO LO QUE ES LA CIUDAD INDUSTRIAL, EL RECLUSORIO,

PARTE DEL FRACCIONAMIENTO INSURGENTES Y LAS TRES...ESTE...LAS TRES COLONIAS QUE SE

LLAMAN AHÍ LAGUNAS I, LAGUNAS II Y LAGUNAS III HASTA AHÍ CUBRIRÍAMOS ESO ES LO QUE

NOS CONCIERNE A LOS PROYECTOS QUE LE HEMOS PRESENTADO AL PRESIDENTE Y... LO

REFERENTE A LO QUE ES LIMPIA...PERO YO CREO QUE ME SALTIÉ LO DE TRANSFERENCIA. EN

TRANSFERENCIA ACTUALMENTE LA BASURA,.ESTAMOS EN UN PREDIO DE DOS HECTÁREAS NO

USAMOS MÁS QUE COMO DOS HECTÁREAS Y SE TIRA LA BASURA A CIELO ABIERTO. LO CORRECTO

DE UN CENTRO DE TRANSFERENCIA ES COMO SU PALABRA LO DICE "TRANSFERENCIA" ES QUE

LLEGUE EL CAMIÓN, LO PASE A UN CAMIÓN MÁS GRANDE QUE SON UNOS TRAILER5, LE PASE LA

BASURA Y ESOS TRAILEfíS SE VAN HASTA EL VEINTICINCO. DE LOS CAMIONES PROPIOS NO

PUEDEN IR HASTA VEINTICINCO PORQUE NOS IMPLICARÍA MÁS COSTO, MÁS COMBUSTIBLE, MÁS

MANTENIMIENTO DE LOS VEHÍCULOS Y ENTONCES SE HACE UNA RAMPA QUE EXISTE, NOMÁS

QUE ESTABA DESMANTELADO Y SE HACE ESE CONO QUE VEN AHÍ A LA IZQUIERDA ES COMO UNA

TOLVA, SE LE LLAMA CONO PERO ES UNA TOLVA, AHÍ LLEGA EL CAMIÓN, A DONDE ESTAMOj

PARADOS NOSOTROS, AHÍ EN LA FOTO, LLEGA EL CAMIÓN DE REVERSA, TIRA LA BASURA Y ABAJC,

/ÍSTÁN YA LOS TRAILERS QUE COMO SE APREO^YaTHACE CARGA Y 5ALE PARA ALLÁ. HOY SÁTIRA

a cielo abierto como está en la foto, gso nos trae problemas, tenemos más o/ienos
ii TÍ /

DOSCIENTOS PEPENADORES QUE A LA HQRAVQUE LEGA UN CAMIÓN LE CAEN, A PESAR DÉ QUE YA
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VIENE ESCOGIDA LA BASURA POR LOS COMPANEROS, LÉ CAEN LOS PEPENADORES, HAY QUE

ESPERAR A QUE RECOJAN, DESPUÉS YA SE SUBE CON UN TRACTOR AL CAMIÓN. ESA MEJORA VA

ESTÁ HECHA, TODAVÍA NO LO ARRANCAMOS PORQUE TENEMOS...NOS HACE FALTA UNA

INFRAESTRUCTURA ABAJO DE RELLENO PERO LOS PRÓXIMOS DÍAS YA EMPEZAREMOS A OPERAR

ASÍ AHORITA POR LO PRONTO, VAMOS A TIRAR MITAD ARRIBA 0 SESENTA POR GENTO ARRIBA

EN EL CONO ¥ DEJARLE CUARENTA PARA MIENTRAS TENEMOS UN PLAN PARA INDEMNIZAR ESOS

DOSCIENTOS, QUE AUNQUE NO TENEMOS LA OBLIGAOÓN, PERO ES SU FUENTE DE TRABAJO. DE

LOS PRÓXIMOS OÍAS LE PRESENTARÉ AL PRESIDENTE UNA MANERA DE QUfTAR ESO, PORQUE SI

NO PUES LO TENDRÍAMOS AQUÍ EN EL PALACIO O MANIFESTÁNDOSE SI LES CERRAMOS SU

FUENTE DE EMPLEO. EN LO QUE ES LQ DE LA LIMPIA LE5 DECÍA YO, ES LO QUE ESTAMOS

SOLICITANDO OE LOS TREINTA V CINCO CAMIGNES.,.DE LOS CUARENTA Y CINCO, PERDÓN,

VEINTIÚN CAMIONES SERIAN PARA UNA RUTA QUE LE LLAMAN COLA DE PATOr QUE SON LOS QUE

VAN PRENSANDO LA BASURA, CINCO CAMIONES SON CAMIONES QUE SE (PALABRA ILEGIBLE)

PARA SUBIR LA BASURA QUE SE ENCUENTRA A GRANEL EN LOS TIRADEROS A CIELO ABIERTO Y

ESTAMOS PIDIENDO.CALORANDO UN CAMIÓN ELÉCTRfCO, NO SÉ SI HAN VISTO UNO QUE USA

MUCHO LA COCA O ALGO EN LA CALLES MUY CHIQUITAS, SON ELÉCTRICOS PARA METERLO AL

CENTRO HISTÓRICO, AQUÍ ACTUALMENTE AHORITA EL CENTRO, LOS COMERCIANTES Y LAS POCAS

CASAS QUE HAY, SACAN LA BASURA A LAS AVENIDAS O...AHORITA ESTAMOS AGARRANDO POR

DONDE ESTÁ EL SHEBA, UNA PROPIEDAD QUE ESTÁ ABANDONADA, DA MUY MAL ASPECTO, ES EL

CENTRO DE LA CAPITAL DEL PAÍS, ENTONCES .LA CAPITAL DEL ESTADO, PERDÓN...ESTE, QUE LO

QUE QUEREMOS ES CON ESTE CAMIÓN, RECOGER EN LA PUERTA DE CADA NEGOCIO LA BASURA.

ESTAMOS PIDIENDO TAMBIÉN UNA GRÚA, PORQUE A PESAR DE QUE TODA LA

COORDINACIÓN,.,NOSOTROS TENEMOS MÁS DE DOSCIENTOS VEHÍCULOS, NO TENEMOS UNA

GRÚA. HOY SE NOS DESCOMPONE Y HAY QUE VER COMO LO LOGRAMOS QUITAR PARA NO

ESTORBAR AL CIUDADANO DE TODO ESTO. Y LO DEMÁS SON CAMIONETAS Y ALGO ASÍ QUE

TENEMOS Y PEDIMOS PARA PODER OPERAR. ESO ES LO QUE NECESITAMOS EN PARQUES V

JARDINES, UN ESQUEMA DE VEHÍCULOS QUE NECESITO Y A GROSO MODO ES LO QUE

NECESITAMOS PARA QUE EMPIECE A OPERAR QUE YO ESPERO QUE CON LA COLABORACIÓN DE

USTEDES, CON SU ORIENTACIÓN Y SU AYUDA PODER OPTIMIZAR LO QUE ES LA COORDINACIÓN

GENERAL. DE LOS PARQUES QUE HEMOS REHABILITADO AHORITA, TENEMOS HASTA EL DÍA DE

MAÑANA QUE NOS VA A INAUGURAR UNO EL PRESIDENTE, TREINTA PARQUES DE LOS CUALES

5ON DIECISIETE EN LA ZONA DE LA POBLACIÓN, ZONA URBANA Y TRECE RURALES. EN LO QUE ES

PANTEONES, ESTAMOS SOLICITANDO AL PRESIDENTE PARA EL PRÓXIMO AÑO COMPRAR UN

TERRENO. TENEMOS CINCO PANTEONES EN LA CIUDAD, DE LOS CUALES SOLO TENEMOS

CAPACIDAD YA PARA CIEN ESPACIOS Y ESO ES EN EL PANTEÓN DE SABINAS, LOS OTROS

PANTEONES ESTÁN COMPLETAMENTE YA SATURADOS, NO HAY NI UN SOLO ESPACIO EW

NINGUNO, ENTONCES SE ESTÁ PROYECTANDO COMPRAR UN TERRENO PARA PODER HACEft^jí-
BíÍÑtÍÓN NUEVO QUE LE SERVA A LA COMUNIDAD, AQUHA LOS POBLADORES DE CENTRO. CÍE LOS

MERCADOS, TENEMOS TAMBIÉN CINCO MERCADOS,,.SfIS MERCADOS, PERDÓN, NO INCLUYO
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PINO SUAREZ, PORQUE PINO SUAREZ ES UN PROVECTO DEL ESTADO, DE LA FEDERACIÓN V PARTE

DEL MUNICIPIO. GERARDO NOS HA INSTRUIDO DE DARLE ATENCIÓN AL DE LA SIERRA, AL DE

TAMULTÉ Y A ATASTA, QUE SON LOS TRES PRIMEROS ESTE AÑO V DESPUÉS SEGUIRÍAMOS CON
GAVtOTAS V TIERRA COLORADA. YA OBRAS QUE ES LA ENCARGADA DE HACER ESTOS PROVECTOS V

DE EJECUTAR LA OBRA, YA ÉL LUNES EMPIEZAN A HACER LOS LEVANTAMIENTOS PARA

PRESENTARLOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS AL PRESUPUESTO V AL PRESIDENTE DE CUÁNTO SERÍA EL
COSTO DE LAS OBRAS. QUIERO HACER AQUÍ UN PARÉNTESIS DE LO DE MERCADOS, SIEMPRE

DESDE LAS OFICINAS DEL CENTRO SE DECIDE QUE SE VA A HACER EN LOS MERCADOS HOY LA

INSTRUCCIÓN DEL P RES! DENTE... YA LO HICE, FUE IR A CADA MERCADO Y LEVANTAR EL CONSENSO

CON LOS LOCATARIOS, CUÁLES SON SUS NECESIDADES. HICIMOS DEL UNO AL SEIS, MÁS O MENOS

Y PARA QUE GERARDO LE CALCULARA QUE SE PUEDE HACER CON LOS RECURSO5 QUE SE CUENTA.

VAMOS A HACER CON LOS PROYECTISTAS PERO DEL UNO...LOS LOCATARIOS NOS PUSIERON DEL

UNO AL SEIS O AL DIEZ LO QUE...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DÉ CENTRO, TABANCO, INGENIERO ÓSCAR

RAFAEL GARZA ADAME, EXPRESÓ: t5l, ESOS MONTOS REFERENTES A QUE SON, PERDÓN?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: ESOS MONTOS ES LO QUE CALCULAMOS LO QUE NOS ESTÁN PIDIENDO ELLOS

PERO...NO PERDÓN, ESOS MONTOS SON UN PROYECTO QUE YA ESTABA. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, INGENIERO ÓSCAR

RAFAEL GARZA ADAME, EXPRESÓ: ¿PROYECTOS?

EL COORDINADOR GENERAt DEL SERVIDOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINFDO BASTAR,

EXPRESÓ: PROYECTOS QUE YA ESTABAN Y NO FUERON AUTORIZADOS. ATÁSTA LE HABÍAN
INCLUIDO DENTÓ SETENTA V NUEVE, A GAVIOTAS UN MILLÓN DOSCIENTOS Y TIERRA COLORADA,

CUATRO MILLONES Y MEDIO. ES UN PROYECTO QUE ESTÁ AHÍ EN MI OFICINA PERO LA

INSTRUCCIÓN DEL PRESIDENTE FUE TAMULTÉ, LA SIERRA Y ATASTA V SE VAN A HACER PROYECTOS

PORQUE PUES YO LO VEO UN POCO FUERA DE LA REALIDAD LO QUE NECESITA UN MERCADO. POR

EJEMPLO EL MERCADO DE ATÁSTA QUE NO ES MUCHO, CIENTO SETENTA V NUEVE MIL NO ES NI

PROVECTO, ESO SE PODRÍA HACER CON EL PRESUPUESTO DE LA COORDINACIÓN SIN NECESIDAD

DE HACER UN PROYECTO, PERO SE LOS INFORMO QUE ESOS PROYECTOS SI YA ESTÁN PARTE DEL

ÉXITO QUE YO CREO DE ESTO QUE LLEGAMOS, YO LE DIGO UN ÉXITO A IA COORDINACIÓN FS LA

ENTEREZA QUE HACE NUESTRO PRESIDENTE, QUE EL SUPERVISA LAS OBRAS, UN SERVIDOR V

ESTAMOS CONSTANTEMENTE, PERSONAL..NQ..,YO HASTA AHORITA NO TENGO NI UNA QUEJ¿¡

DEL/tlERSONAL QUE ES DE BASE, EVENTUAL YJJE TODO. TODOS ESTÁN DISPUESTOS-^'
C0NTÍIBUIR, PUES VEN AL PRESIDENTE QUE E^ENcAbeza LOS TRABAJOS Y TODO V ¿LLOS
.TAMíJéN TIENEN MUCHA CARENCIA, UNIFORME Y TODO ESO, PERO YO CREO QUE AHÍ ^AMO?
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AHORITA. SI TIENEN ALGUNA PREGUNTA,..--

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: BUENAS

TARDES, DURANTE AÑOS ME HA TOCADO VER V VIVIR QUE LOS CAMIONES, LAS UNIDADES QUE

TRANSPORTAN LA BASURA, CUÁNDO SALEN RUMBO A CÁRDENAS A DESCARGAR, NO SÉ SI NO

LLEVAN TODA LA BASURA COMPRIMIDA O LA LLEVAN COLGANDO POR AFUERA DEL CAMIÓN

PERO NORMALMENTE ESE TRAMO DE AHÍ DE SAMS HASTA UN KILÓMETRO O DOS ADELANTE,

CON5TANTEMENTE PUEDES ENCONTRAR BASURA TfRADA EN LA CARRETERA V ES DE LOS

CAMIONES QUE SE LES CAE. NO SÉ SI TENGAN CONSIDERADO CORREGIR ESO O COMO

CORREGIRLO. YO ME IMAGINO QUE PUES SON POCOS CAMIONES, ES MUCHA BASURA Y A LO

MEJOR NO TODAS LE CABE COMPRIMIDA Y LA LLEVAN COLGANDO POR FUERA O ES LA QUE

LLEVAN COLGANDO, LA QUE RECUPERAN LO5 MfSMOS TRABAJADORES, ¿NO? ENTONCES PERO SI,

LA VERDAD ES QUE LA DEJAN TIRADA Y PASAN MUCHOS DÍAS.,.BUENO, LA BASURA AHÍ QUEDA,

NO HAY QUIEN LA LEVANTE DESPUÉS, PORQUE ES EN LA CARRETERA FEDERAL.

-—EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAR,

EXPRESÓ: SIH TIENE USTED TODA LA RAZÓN PERO LE QUIERO HACER UN PARÉNTESIS. LOS

CAMIONES..rLASBOLSASQUE VE USTED AHÍ AFUERA QUE VAN DE LOS CAMIONES O EN LA PARTEJ

DE ARRIBA, ESA NO ES LA BASURA QUE CAE. ESA BOLSA ES LA QUE YA LA APARTÓ EL TRABAJADOR

Y ES LO QUE VALE, SI SE LE LLEGA A IR UNA BOLSA DE ESAS VAN Y LA RECOGEN. NOSOTROS

APARTE DE LO CAMIONES...NO JUSTIFICO LOS CAMIONES, TAMBIÉN TIRAN BASURA, PERO

TENEMOS DETECTADAS TREINTA Y DOS EMPRESAS QUE SE DEDICAN A RECOLECTAR BASURA EN

TODO VILLAHERMOSA V EN LA PERIFERIA Y NO TIENEN UN SOLO CAMIÓN DE BASURA, SON PlCK

UP, SON CAMIONETAS DE TRES TONELADAS CON TODO V LLEGAN A TIRAR ALLÁ A

TRANSfERENOA ESAS EMPRESAS,..NQ ESTÁ PROHIBIDO QUE HAYAN EMPRESAS QUE SE

DEDIQUEN A LEVANTAR LA BASURA, EL PROBLEMA ES QUE NO LAS REGULA, LAS DEBE DE

REGULAR SEMARNAP Y ADEMÁS DEBEN TENER UN EQUIPO ÓPTIMO PARA TRABAJAR. AHORITA

LLEGAN Y COMO ES UN TIRADERO, NO HAY CONTROL EN TRANSFERENCIA,. DE LO QUE SE LLAMA

TRANSFERENCIA NO HABÍA, TIRABAN TODO EL MUNDO A CIELO ABIERTO NO HABÍA BASCULA.

HOY SE ESTÁ INSTALANDO UNA BÁSCULA.,.PORQUE ELLOS DEBEN DE PAGAR POR LA BASURA QUE

LLEVAN. SE COBRA TRESCIENTOS OCHENTA Y UNCO TONELADAS. HOY PAGAN LO QUE QUIERE O

HACEN QUE PAGUEN Y NOSOTROS HACEMOS COMO RECIBIMOS, PERO ESAS EMPRESAS

DEBERÍAN DE IR A TIRAR AL RELLENO SANITARIO PERO COMO ALLÁ SÍ HAY CONTROL HAY UNA

PUERTA, HAY UNA BÁSCULA VAN Y LO TIRAN ACÁ. EN LOS PRÓXIMOS, YO CALCULO MÁXIMO

UNOS TREINTA DÍAS QUE YA TENGAMOS CONTROL DE TRANSFERENCIA, YA VAN A TENER QUE

PAGAJ^ LO QUE ES LEGAL, PASAR A LA BÁSCULA, Si TÚ^ME TIRAS DIEZ TONELADAS AL MES, ME¿

QÉBES,TANTO.-Al MUNICIPIO PUES, NO A UNO ^ENTO^CES YO CREO QUE A LO MEJOR VA&KÍ

DESAPARECER UN POCO DE ESOS VEHÍCULOS QÍJE NOS tiíAN LA BASURA PORQUE YA NO LFS VA
A REDITUAR O VIVEN DE PROPINA O ALGO Y vÍn A SUBSBTfR LAS EXPRESAS SERIAS QUE TENGAN
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MEJOR EQUIPO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DÉ CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: PERDÓN, EN

CASO DE DETECTAR ALGUNA UNIDAD AUNQUE SEA DE ESAS GENTES QUE SE DEDICAN A

LEVANTAR BASURA O QUE FUERA UN CAMIÓN PROPIO DEL AYUNTAMIENTO, ¿HAY ALGÚN

CAMINO PARA DENUNCIARLO O INDICAR QUE SE OBSERVÓ, QUE SE TIRÓ TAL BASURA?

-ÉL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: MIRA, NO ESTÁ REGULADO. NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO PODRÍAMOS A LO

MEJOR MULTARLO POR TIRAR BASURA, COMO LA PUEDE TIRAR CUALQUIER CIUDADANO EN UNA

BOLSA O UN SACO EN UNA ESQUINA, POR ESE LADO PODRÍAMOS VERLO. LO QUE REGULA ÉSTE

SERVICIO NO ES EL ESTADO, ES LA FEDERACIÓN. PARA QUE TENGAS TU PERMISO PARA MANEJAR

RESIDUOS SÓLIDOS TE LO DA SEMARNAP O EL MEDIO AMBIENTE LOCAL, SON LAS INSTANCIAS

QUE CUIDAN EL MEDIO AMBIENTE. NOSOTROS SERIAMOS POR EL BANDO DE BUEN

GOB1ERNO...DE GOBIERNO...DE POLICÍA O ALGO PODRÍAMOS POR AHÍ ATACARLO PERO TAMBIÉN
HAY QUE VER LOS PUENTES DE (PALABRA ILEGIBLE) YA LO QUE TENEMOS, YA DE LOS PUENTES

PARA ALLÁ ES FEDERAL, PARA TRÁNSITO. ENTONCES, HAY RECOVECOS MUY GRANDES.-

-LA CONSEJERA CIUDADANA DFL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO, ANA BEATRIZ PARIZOT

WÓLTER, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS TARDES. UNA PREGUNTA CON RESPECTO A LAS

LUMINARIAS. ESTO QUE ESTÁ PRESENTANDO AHORITA ES EL PROYECTO DE AQUÍ A DICIEMBRE,

ME IMAGINO, ¿VERDAD? TODO LO QUE A MEDIANO PLAZO ¿HAY ALGÚN PROVECTO DE

SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS POR (PALABRA ILEGIBLE] PORQUE ENTIENDO QUE DIGO, PONER

MUCHAS LUMINARIAS ES LO IDEAL Y DEMÁS PERO EN CUESTIÓN DE COMISIÓN FEDERAL DE

ELECTRICIDAD ¿QUÉ TANTO LE CUESTA AL AYUNTAMIENTO PAGAR LUZ, LA LUZ DE LAS

LUMINARIAS PÚBLICAS. LO PREGUNTO PORQUE ESTUVE HACE POCO EN UNA REUNIÓN DONDE SE

PRESENTÓ UN PROYECTO, UNA EMPRESA QUE SE DEDICA A GENERAR PROYECTOS PARA LA

COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD V NOS.BUENG, NOS ENTERAMOS QUE EXISTEN RECURSOS

FEDERALES PAftA LAS MUNICIPIOS, PARA LA SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS, DONDE...SI EL

PROYECTO ESTÁ CERTIFICADO, LA FEDERACIÓN REGRESA RECURSOS AL MUNICIPIO POR UNA

CANTIDAD INTERESANTE DE LA INVERSIÓN QUE SE HAGA EN LA SUSTITUCIÓN PERO ADEMÁS, SI

UNO SUSTITUYE LUMINARIAS DE CUALQUIER TIPO, POR LUMINARIAS DE LED SIN UN PROYECTO

ESPECÍFICO OE CERTIFICACIÓN Y COMPRADAS A CIERTAS EMPRESAS QUE TIENEN CERTIFICACIÓN

CON CFE NO TE BAJA LA LUZ EN NI UN PESO, OSEA... TE SIGUEN COBRANDO COMO

AYUNTAMIENTO POR LUMINARIA INDEPENDIENTEMENTE QUE SEA LED O CUALQUIER OTRO

SISTEMA, PERO SÍ ENTRAS EN UN PROYECTO DE CERTIFICACIÓN DE LAS LUMINARIAS, DE LA

SUSfírllCIÓN Y DEMÁS, LA MISMA COMISIÓN, CpMD ESTÁ METIDA EN ESE SISTEMA,^
/CERT|F¿ACIÓNP TIENE LA OBLIGACIÓN DE IR CÓNICO aVaMBIAR LA LUMINARIA Y BAJARTE EN
AUTOMÁTICO LA LUZ. CREO, TENGO ENTENDIDO -SEGÚN COMENTARON ELLOS- DESCONOZCO
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COMPLETAMENTE, QUE HAY INCLUSO PARA LOS AYUNTAMIENTOS UN COSTO QUE YA ES UN

VEINTICINCO POR CIENTO DEL COSTO QUE YA ES MÁS ELEVADO POR EL HECHO DE QUE LAS

LUMINARIAS EN AUTOMÁTICO-LA COMISIÓN FEDERAL ASUME QUE ESTÁN GASTANDO MUCHA

LUZ Y QUE SON LUMINARIAS VIEJAS Y COMO YA LO ASUMO, TE COBRO UN SOBREPRECIO, ¿NO?

EN LA LUZ DE LOS AYUNTAMIENTOS. SI SE HACE ÉSTE PROYECTO DE SUSTITUCIÓN, SE QUITA ESE

PORCENTAJE DE SOBREPRECIO, LA FEDERACIÓN REGRESA DINERO AL MUNICIPIO, BAJA EN

AUTOMÁTICO EL TEMA DEL COSTO DE LUZ V ADEMÁS QUE YA ESTO ES UNA CUESTIÓN YA A

LARGO PLAZO. ESTO ES PARTE DE LAS CERTIFICACIONES COMO MUNICIPIOS LIMPIOS, QUE VAN A

IR BUSCÁNDOSE YO SUPONGO MÁS ADELANTE, ¿NO? ¿HAY CONOCIMIENTO DE ESTE TIPO DE

PROGRAMAS O ALGÚN PROYECTO A MEDIANO PLAZO QUE PUDIERA IR HACIA ALLÁ?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MÜLLINEDO BASTAR,

EXPRESÓ: SI, EFECTIVAMENTE LO QUE USTED DICEH SI EXISTEN ESOS PROYECTOS. VOY A

hablarles un poquito como estamos aquí. el municipio tiene cuarenta y cuatro mil

setecientas luminarias de las cuales tendremos como mil veinte recibos de luz, mil

veinte. eso implica mel veinte medidores, lo demás está en pocas palabras, como

cuota fija. hoy servicios municipales, lo que es alumbrado público, no el

ayuntamiento, no sus oficinas ni sus diferentes áreas que tengan locales ellos,

pagamos noventa millones anuales y se paga en un valor que no lo podemos medir.

esas cuarenta y cuatro mil setecientas luminarias que efectivamente dice que tiene

el centro, lo dice comisión federal porque el municipio no tiene un padrón propio.

se coadyuva con comisión federal v nosotros pues,,.digo, la anterior gente lo

validaba, la idea es, lo que usted dice es efectivo, se trata...nosotros queremos

poner una comisión tripartida que entra la cfe, entra la ciudadanía y entra el

municipio pero efectivamente nos va a calificar la cfe. en el 2013 ya no debe haber

una sola lámpara en todo el país dé sodio, de vapor, que son las que consumen

mucha energía. si se puede pues leo, es la mejor tecnología que hay y hay también

luz blanca que es como ahorradores como lo que tenemos en nuestras casas, pero

antes de sentarnos hacer la comisión y a negociar y a conseguir apoyq como usted

dice, nosotros debemos ir quitando ya las lámparas que datan de hace quince,

dieciocho y veinte años para que ellos y digan sí ya regúlame, ponme el medidor,

debo ahorrar pero ahorita a lo mejor hasta salimos perdiendo si nos ponemos a

hacer eso y nos miden bien la energía que se está gastando. tenemos también, que

nos va a tocar al rato aquí con el amigo gutiérrez, que son muchos oe los islas o

ambulantes que ven ustedes en la ciudad, se guindan del alumbrado, eso lf

corresponde a servicios municipales, porque no se guindan del ayuntamiento^?

dfÍosIpostes del alumbrado público, entonces e|n el programa ya hemos/enido
/acercamiento con cfe, entonces dice cfe: arorfta me estas parando esto [palabra

ilegible), y entonces vámosle midiendo sí vamos ahorrando y todo eso. vo coincido
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CON USTED, HAY QUE ESTE,.CAMBIAR PRIMERO LA {PALABRA ILEGIBLE), BAJARLE V PARA

DESPUÉS DECIR: MIRA YO YA.^GOBIEFNO HIZO UN ESFUERZO, AHORA VÁMOSSEME PONIENDO

MEDIDORES, POR EJEMPLO AHORITA LO QUE HIZO EL CONCEJAL, QUE CAMBIÓ DE LED YA LE

{PALABRA ILEGIBLE) MEDIDORES, YA AHÍ VA A BAJAR ESE RECIBO, ENTONCES PAULATINAMENTE

ASÍ TENDRÍAMOS QUE VER, LO COINCIDO CON USTED Y VOY A HACER HINCAPIÉ SI ME LO PERMITE

A MÍ EL PRESIDENTE QUE TIENE QUE VER...TODAS LAS LÁMPARAS LAS DEBE CERTIFICAR CFE

PORQUE HAY MILES DE EMPRESAS, RECIBO UNO DIARIO YO EN MI OFICINA OE QUE VENDEN

LÁMPARAS PERO NO TODAS RINDEN LAS CARACTERÍSTICAS, ESA ES UNA Y LA OTRA, HAY MUCHAS

EMPRE5AS QUE DICEN QUE ELLAS NOS CAMBIAN LAS LUMINARIAS, ATENDIENDO PORQUE SUENA

INTERESANTE, QUE ELLOS NOS CAMBIAN LAS CUARENTA Y CUATRO MIL Y LAS PONEN DE LED O DE

LUZ BLANCA, PERO HASTA AHORITA ES UN PROGRAMA QUE PASA DIEZ AÑOS, SE ESTÁ

VALORANDO, NO SOY LA INSTANCIA YO PARA ESO, YO NO COINCIDO PORQUE ES EMPEÑAR AL

MUNICIPIO DIEZ AÑOS Y NO SÉ QUIÉN VAVA A VENIR DESPUÉS, UNA,,.Y LA OTRA EXPERIENCIA

QUE TENGO, QUE YO EN MI CASA HE PUESTO FOCOS AHORRADORES Y TODO Y NUNCA ME BAJA

LA LUZP ENTONCES.PERO SÍ ES UN TEMA QUE SE ESTÁ ANALIZANDO, PERO SÍ, COMO DICE USTED

TIENE QUE VENIR CERTIFICADO POR CFE PORQUE AL FINAL DE CUENTAS CFE ES QUIEN NOS VA #

COBRAR LA L U Z

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, ANA BEATRIZ PARiZOT WOLTER,

EXPRESÓ: ES QUE FÍJESE QUE LO INTERESANTE DE ESTA REUNIÓN EN LA QUE ESTUVE ES QUE LA

EMPRESA QUE HACE EL PROYECTO NO VENDE LÁMPARAS, ES UNA EMPRESA CERTIFICADORA

CONTRATADA, BUENO ES UNA EMPRESA EXTERNA QUE CFE TIENE PARA HACER LOS PROYECTOS

de sustitución de luminarias. ellos lo que hacen, el paso numero uno es, ir a hacer

un levantamiento pero en ese levantamiento no nada más te dicen: hay tantas

luminarias, te dicen: tal luminaria está sobre concreto, sobre tierra o sobróla

iluminación debe ser direcclonada hacia acá, hacia allá o hacia acá. el tipo de

iluminación debe ser tantos lúmenes para que solamente ilumines lo que realmente

necesitas iluminar y no gastas de más. al final ellos lo que dicen es: la cfe tiene en

su página una lista de empresas que venden éste tipo de lámparas que están

certificadas por la cfe y son diez o quince ¿a quién le vas a comprar las lámparas?

tú haces tú licitación pública y aquí están las diez o quince, yo nada más te voy a

decir cuántas lámparas requieres nada más pero ademá5 de eso varias de esa

empresas tienen lámparas inteligentes esas lámparas de led son lámparas que

además manejan luces infrarrojas, entonces se detectan animales, personas

objetos más grandes al momento por ejemplo, que tu colocas esa lámpara rente

un bafícb, esa lámpara té ilumina pero al mismo tiempo s! tú la programas y le dicef

$tfíespu£s de las doce de la noche detectas cjncctffersonas enfrente del banco mó
■de quince minutos, mándame una alarma/a la...ncj sé a seguridad o donde eíté l

centÍLíl, porque no deberían de haber cinco personas juntas después de las Ooce d
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LA NOCHE, ENTONCES ESTÁ LÁMPARA TiENE TAMBIÉN ESTA CUESTIÓN DE SEGURIDAD, NO

MANEJAN CÁMARAS ELLOS DICEN QUE PORQUE LAS CÁMARA5.,.EL TIPO DE CABLEADO NO

JALARÍAN LAS IMÁGENES Y ESO E5 UN ROLLO, PERO LA LUZ INFRARROJA SI, ENTONCES.^ APARTE

DE ESO TE DICE: BUENO SI AQUÍ NO HAY TRÁNSITO DE PERSONAS EN UNA HORA, PUES APÁGATE

O PONTE MÁS LEVE Y ENTONCES AHORRAS ENERGÍA EN CUANTO DETECTES TRÁNSITO DE

PERSONAS, TE VUELVES A ENCENDER ENTONCES DE UNA MANERA ES TECNOLOGÍA. LA
TECNOLOGÍA AYUDA EN AHORRAR, EN SEGURIDAD EN MUCHAS COSAS. VALDRÍA LA PENA A LO

MEJOR, PRESENTAR UN PROYECTO. ELLOS NO VENDEN LÁMPARAS, ESA ES LA PARTE

INTERESANTE, PORQUE SI ERES JUEZ Y PARTE, AHÍ SI DIGO. SI ME VIENES A VENDER UNA

LÁMPARA, ME VAS A DECIR TODAS LAS MARAVILLAS DE LA LÁMPARA, ¿VERDAD? PERO ELLO5 NO

VENDEN LÁMPARA5, ELLOS CERTIFICAN Y CFE ES EL QUE LOS MANDA. ENTONCES A LO MEJOR

ESTARÍA INTERESANTE, ESTABLECER EL CONTACTO Y VER SI VALE LA PENA O NO, ¿NO? DONDE YO

LO VI EL AHORRO ES SUSTANCIAL Y ES UNA CUESTIÓN QUE SE VE INMEDIATAMENTE, PORQUE

ADEMÁS LA FEDERACIÓN REGRESA DINERO INMEDIATAMENTE. PERO BUENO, COMO

COMENTARIO, ¿NO?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLlNEOO BASTAR,
EXPRESÓ: SI HEMOS TENIDO REUNIONES CON CFE PERO...DIGO, SI HEMOS TENIDO REUNIONES

CON CFE Y CUÁNDO YA TENGAMOS ALGO AVANZADO 5E LOS HARÉ SABER. EL PROBLEMA ES LO

MISMO, ES LO QUE LES REPITO, QUE HOY TENEMOS EL PADRÓN, QUE LO TIENE CFE, NO TENEMOS

LAS ARMAS PARA DECIRLE. HABLAR A UNA EMPRESA QUE USTEDES COMO LO DICEN SI SERÍA LO

MEJOR PERO... ¿CÓMO EXPLICARLES? LA TEORÍA.,. NO LA TEORÍA, LO QUE DEBEMOS HACER ES

PONER NOSOTROS (PALABRAS ILEGIBLE5) A CABO TENEMOS CINCO MIL LUMfNARlAS NUEVAS,

VIENE UN ESTUDIO QUE NOS AMPARA O NOS AVALA QUE YA EL MUNICIPIO HIZO UN ESFUERZO,

AHORA AYÚDANOS. A ESTO SE PUEDEN BAJAR PROGRAMAS Y TODO, PERO DEBEMOS DE DAR EL

PASO.,,EL AYUNTAMIENTO CON ALGO, PORQUE EMPEZAR AHORITA DE CERO PUES PUEDE VENIR

LA EMPRESA, NOS HACE EL PROYECTO, PUES QUE YA LO SABEMOS QUÉ NECESITAMOS CAMBIAR

MÍNIMO LÁMPARAS Y HAY QUE PAGAR ESE PROYECTO, OSEA... NECESITAMOS DAR EL PRIMER

PASO NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO YO CREO QUE SÍ. YO LES MANTENDRÉ INFORMADOS,

PERO SÍ CFE ESTÁ EN LA MEJOR DISPONIBILIDAD Y LO QUE USTED DICE, TIENE TODA LA RAZÓN,

EXISTEN PROGRAMAS, EXISTE EL SUBSIDIO QUE SE DA PORQUE LA IDEA DE LAS NORMAS

AMBIENTALES, LAS NORMAS DE AHORRO DE ENERGÍA QUE SON MUNDIALES, LO QUE QUIEREN ES

QUE USEMOS PURA TECNOLOGÍA DE ALTA, POR ESO VIENE ESO QUE EN EL DOS MIL DIECIOCHO

YA NO VAN A VER LÁMPARAS DE VAPOR. —

--EílítRETAflIO DEL AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: Si, U

JE TIENE EL MUNICIPIO HABLABA EL UCENCIADO/£OBRE\LOS MIL Y PICO DE MEDIDORES GJJ

/TENENjípS. EN ESTA PARTE DE LUZ MEDIDA ES DOiÍdE SIEMPRE SE HA EMPEZADO A CAMBl/R DE
LED. ll/pARTE QUE TENEMOS CON MEDIDORES AUTOMÁTICAMENTE AL CAMBIAR LAS LÁMPARAS
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A LED EMPEZAMOS A TENER AHORROS. DONDE NO SE TIENE AHORRO ES £N LAS LÁMPARAS QUE

ESTÁN POR CENSO. ENTONCES PARA HACER ESE..ESA...LO QUE SÍ HAV REQUISITOS PARA LA

CANTIDAD DE LÁMPARAS QUE TENEMOS QUE CAMBIAR Y LA FEDERACIÓN A TRAVÉS DE CONUEE

QUE ES UNA DEPENDENCIA DIFERENTE A COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD, QUE ES LA QUE

AUTORIZA LOS PROYECTOS, NOS DEVUELVE HASTA DIEZ MILLONES DE LO QUE INVIRTAMOS, OSEA

HASTA DIEZ MILLONES QUE ES UN PORCENTAJE DE LA INVERSIÓN QUE SE HAGAH PERO PARA

PODER HACER ESO LA INVER5IÓN QUE NECESITA HACER EL MUNICIPIO DE REPENTE NOS REBASA

EN LO QUE PODEMOS HACER PARA ÉSTA PARTE. YA TUVIMOS, EN ÉSTE MES Y MEDIO DOS

REUNIONES CON EL SUPERINTENDENTE DE COMISIÓN, ESTUVO VA AQUÍ LA GENTE DE CONUEE, LA

GENTE DEL FIDE Y ESTAMOS TRABAJANDO EN PODER HACER PROVECTOS MÁS GRANDES, PERO

COMO LES DECÍA EL LICENCIADO, PRIMERO TENEMOS QUE TENER YA NO NADA MÁS EL CENSO

QUE TIENE COMISIÓN SINO TENER VA UN CENSO PROPIO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO YO TENGQ.^MÁS SIEN SON UNAS

OBSERVACIONES, PRECISAMENTE, LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD NOS COBRA A

NOSOTROS LA ENERGÍA ELÉCTRICA V NOSOTROS AVUNTAMIENTO NO LE COBRAMOS EL

DETERIORO DE NUESTRAS BANQUETAS Y TODOS ESOS ENJAMBRES QUE TIENE QUE DETERIORAN

LA IMAGEN URBANA DEL MUNICIPIO, PRIMER SITUACIÓN. OSEA, EL ES UNA EMPRESA QUÉ ME

VENDE, DEFINITIVAMENTE.,, Y QUIERO QUE REVISEN EL DETERIORO QUE EXISTEN EN SUS POSTES

Y TODO LO QUE HACEN EN NUESTRAS BANQUETAS. DE ALGUNA MANERA TIENE QUE HABER UN

ORDEN TAMBIÉN PARA ELLO. SEGUNDA SITUACIÓN, LO5-LAS LUMINARIAS DE AQUÍ AL

AEROPUERTO, TODAS ESTÁN EN UNA SERIE Y DEFINITIVAMENTE SE CORTA EL CABLE, SE

SOBRECALIENTE V SE QUEDAN TRAMOS SIN LUZ, TRAMOS MUY FUERTES. PASAMOS POR EL

LIBRAMIENTO DÉ CAMPECHE Y TENEMOS PURAS LUMINARIAS DE PANELES SOLAR Y LUZ LED,

íPOR QUÉ NO ADOPTAR? QUIZÁS AHORITA NOS CUESTE UN POQUITO MÁS, PERO ESA MISMA

PROPUESTA DE PANELES SOLARES QUE NOS VAN A ASEGURAR DEFINITIVAMENTE, NO.,,NO,,.Sl SE

DESCOMPONEN, SE DESCOMPONE UNA, NO QUE AHORITA SE NOS DESCOMPONEN OCHO 0 DÍE2

LUMINARIAS Y SON TRAMOS QUE PASAN EL KILÓMETRO SIN ILUMINARSE. YA AHORITA COMO

SE...EL TUBO POR DONDE SE CONDUCÍA POR EL CAMELLÓN, AHORA YA LO ESTÁN HACIENDO DE

FORMA VISIBLE NO LE QUEDA DE OTRA, NO SE PUEDE METER EL CABLE YA. ENTONCES YO CREO

QUE YA ESTAMOS SOLUCIONANDO DOS PROBLEMA5 EN UNO SOLO, CON UNA INVERSIÓN QUIZÁS

UN POQUITO MÁS FUERTE PERO CASI ESTOY SEGURO QUE A LA LARGA SALIMOS GANANDO

TODOS V ES IMAGEN DE NUESTRO INGRESO. TERCERA, LOS...DE AQUÍ AL RECLUSORIO,

PRECISAMENTE ESA PARTE QUE NO FUE PREVISTA, EXISTEN TAMBIÉN EN LOS PASOS A DESNIVEL

-AMpECHE, EN LOS DOCE PASOS A DESNIVEL QUE HfiPT^K FL LIBRAMIENTO, EN TODOS ESOS.

IISTEw'LUMINARIAS TAMBIÉN EN EL PUENTE QUE PASA POW LA PARTE SUPERIOR V TAMBIÉN Etf.
LA PAOTE INFERIOR Y ESTÁ UTILIZANDO LA MISMA TÍCNOLOGÍA, LES DIGO...SON COSAS REAIÍS. Y

UNA fíJÁS ÁLGIDA, CON TODO RESPETO LO QUE VOY A DfcOR, NO TRATO DÉ DAÑAR ANADIE
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PERO EL PERSONAL DEL RECOLECTOR...RECOLECCIÓN DE BASURA ESTÁ EN CONTACTO

COMPLETAMENTE CON PRODUCTOS QUE PUEDEN DETERIORAR MÁS FÁQL SU IMAGEN Y SU

SALUD NO USAN GUANTES, YO SÉ QUE AQUÍ EN EL ESTADO DE TABASCO ES ALGO DIFÍCIL PERO

SIN EMBARGO, TENEMOS QUE DARLES UN UNIFORME COMO TAL, ¿A CAMBIO DE QUÉ? DE

EDUCARLOS PRECISAMENTE QUE DEBEN DE USARLO. Y HAY OTRA PROBLEMÁTICA MÁ5 SEVERA

QUE YO HE NOTADO QUE ES EL ATRASO QUE EXISTE AL RECOGER LA BASURA POR HACER LA

SELECCIÓN. ENTONCES ESE CAMIÓN TARDA MAS TIEMPO EN HACER SU RECORRIDO, MÁS

CONSUMO DE GASOLINA PERO SI NOSOTROS PUDIÉRAMOS SENSIBILIZAR O LLEGAR A UN

ACUERDO DE QUE EL CAMIÓN TERMINE MÁS RÁPIDO Y QUE PUEDA PASAR A UN LUGAR DONDE

SEA LAVADO DIARIO, PORQUE SINCERAMENTE SON UNIDADES QUE, DE POR SÍ LA BASURA...EL

OLOR, PERO APARTE HAY UNA IMAGEN QUE OCASIONA QUE ESOS CAMIONES ESTÉN

DEFINITIVAMENTE CON MAL A5PECTO- ES COMO 51 NOSOTROS NOS VISTIÉRAMOS TODOS SUCIOS

CON LA ROPA SUCIA, ES LO MISMO. LO MISMO ESTÁ PASANDO CON NUESTRA IMAGEN QUE

TENEMOS URBANA. ENTONCES...BUENO, YO LO DEJO EN LA MESA COMO OBSERVACIÓN, ¿EH?

DEFINITIVAMENTE YO CREO QUE LO DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD,..SE COMPONE

UN POSTE Y AHÍ DEJAN EL HUECO Y NO COMPONEN, PERO SÍ NOS AJUSTICIAN MUY SABROSO.

HAY TEMAS QUE YA TOCAREMOS MÁS A FONDO CUÁNDO SEPAMOS. EL MUNICIPIO O LOS

NEGOCIOS O LOS LOCALES QUE SOMOS COMERCIALES, TENEMOS QUE PAGARLE UNA CUOTA. TE

DESFILAN, PASAN POR MI LABORATORIO COBRANDO LA CUOTA Y NO ES PORQUE NO ME LA

COBREN PERO TODO ESO ES A LA MANO, ESO NO ENTRA AL MUNICIPIO. Sí NOSOTROS

REGULAMOS ESO VA A HABER DINERO POR PARTE DE NOSOTROS Y ADEMÁS YO CREO QUE ES LO

JUSTO Y BUENO, HAY QUE ACLARARLO BIEN, HAY QUE EDUCAR A LA GENTE Y EVITAR ESE TIPO

DE-., YA SE HIZO UNA COSTUMBRE, SON MAÑAS DIRÍA YO. A VER, ¿SÍ?

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: YO IBA A DECIR ALGO POR AHÍ MÁS O MENOS, PORQUE TODAVÍA MÁS ALLÁ, NO

SÉ POR EL GIRO O POR EL TIPO DE LA EMPRESA ..LA EMPRESA TENEMOS QUE CONTRATAR EL

SERVICIO APARTE, NO ES UN SERVICIO QUE NOS DÉ EL MUNICIPIO, YO SÉ QUE NiCO CONOCE BIEN

PERO ÉN MUCHAS ADMINISTRACIONES Y EN OTROS LADOS Sí HA PRIVATIZADO LA BASURA Y

SIEMPRE ES UN RELAJO POLÍTICO HABLAR DE ESO, SIN EMBARGO HOY EN DÍA LA BASURA PARA

LAS EMPRESAS ESTÁ PRIVATIZADA PORQUE LA HACEN JUSTAMENTE LAS EMPRESITA5 QUCHAY

EMPRESAS GRANDES PERO LA VERDAD CREO QUE SON POCAS SEGURAMENTE POR LA

COMPETENCIA DESLEAL DE LAS EMPRENTAS PEQUEÑAS QUE CON TRES TONELADAS O ALGO VAN

RECOGIENDO BASURA COMERCIAL POR TODO.,.Y ESO LO COBRAN. YO EN ALGUNAS

ADMINfSTRACIONES HE HABLADO QUE PROBABLEMENTE EL MUNICIPIO PUDIERA VER, SIN

JFT6RSE AL TEMA DEL MANEJO QUE AHÍ HACEN DE LA BASURA GENERAL PERO ESE PILÓN QUE>9

AGA(QUE TODAS LAS EMPRESAS PAGAMOS PUES PílOBíJ BLEMENTE PUDIERA ADMINISTRADLO 'i

REGULARLO MEJOR EL MUNICIPIO Y SEA AUTOSUÍTENTA3LE PORQUE NO ES UN SERVlClO/MÁS ES

ALGíl QUE DE TODOS MODOS PAGAMOS Y NOÍTENEMOS NORMALMENTE UN BUEN SERVÍCIO.
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ESO POR UN LADO ¥ DE LO QUE COMENTABAS DE.,.HAC!A AL AEROPUERTO ¥0 CREO QUE

TODAVÍA ES PEOR, PORQUE ENTIENDO QUE HAY UN CONVENIO, ESO LO ADMINISTRA CAPUFE -SE

SUPONE- V ADEMÁS NOS COBRAN ES LA JUSTIFICACIÓN DEL PORQUE LA CASETA ESTÁ EN EL

KILÓMETRO DIECISIETE CUANDO LA QUITARON DEL PUENTE GRIJALVA PORQUE ESE TRAMO ES

ADMINISTRADO POR ELLOS. ENTIENDO QUE HAY UN CONVENIO DONDE EL AYUNTAMIENTO LES

REGRESA UNA CANTIDAD DE DINERO Y CON ESO SE SUPONE QUE DEBERÍAN DE VER LO DEL

ALUMBRADO PERO POR OTROS DATOS QUE YO TUVE EN OTROS TIEMPOS CREO QUE EL MONTO

QUE REGRESAN ES MENOR QUE EL COSTO DE LA ILUMINACIÓN O DEL COSTO DE LA ENERGÍA QUE

HAY AHÍ Y ENTONCES A LO MEJOR LA GESTIÓN DEL PRESIDENTE SERÍA VER QUE CAPUFE SE HAGA

CARGO DE ESO. LAS CARRETERAS MÁS RECIENTES, QUE ESTÁS HABLANDO EN CAMPECHE NI

SIQUIERA SON DE CUOTA, ESTA PARA TODO CASO ES DE CUOTA, ESAS SON LIBRES Y ESTÁN CON

SERVICIOS NUEVOS Y HECHOS YO CREO POR LA FEDERACIÓN, ESTE...AQUÍ QUE EL TRAMO SÍ ES DE
CAPUFE, QUE SÍ LO COBRAN LACASETA PUES NI SIQUIERA LAATIENDAYO CREO QUE A LO MEJOR

ES UN TEMA DE GESTIÓN MUNICIPAL QUE NO SE HA LOGRADO EN OTRAS Y SERÍA UN BUEN

MOM ENTO PARA EMPUJARLO, ¿NO?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: Sf ME PERMITE, REFERENTE A LO DE LA RELACIÓN CON COMISIÓN FEDERAL DE QUE ÉL

HACE Y DAÑA LA CIUDAD Y TODO ESO, LE DIGO, NO HAY UN ANTECEDENTE DE UNA FIRMA DEL

ALGÚN CONVENIO, COMO DECÍA LA LICENCIADA HACE RATITO, YA TENEMOS PLATICAS CON CFE

ANTIGUAMENTE, NO AHORITA, YO CREO QUE NO SE PLATICABA CON CFE, CAMINÁBAMOS POR

SEPARADO. TENEMOS QUE TENER ACUERDOS, REUNIRN0S...NO SÉ CADA QUINCE DÍAS CON CFE

PARA VER TODAS LAS ANOMALÍAS QUE HAY EN EL MUNICIPIO TANTO DE ELLOS COMO DE

NOSOTROS Y TODO E50, LA RELACIÓN QUE TENEMOS HOY EN DÍA NADA MÁS ES DE COBRO. LO

QUE LLEVAMOS FN ESTOS CUARENTA Y CINCO DÍAS, YO LA ENVIÉ UN OFICIO,

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ME ENTREVISTÉ CON EL SUPERINTENDENTE. AHORITA ESTÁ LA

TEMPORADA DE PODA DE ÁRBOLES, ESO SOLAMENTE LO PUEDE HACER CFE, LOS ÁRBOLES DONDE

YA TOCA LA LÍNEA DE ALTA TENSIÓN, NO...NOSOTROS, NI TENEMOS LA CAPACIDAD NI A PARTE

PODEMOS TOCAR, PORQUE LLEGA A PASAR ALGO O SE LLEGA A DETERIORAR UN (PALABRA

ILEGIBLE) VA DEMANDADORES AFECTAR LA VIDA DE (PALABRA ILEGIBLE) Y ES DEMANDA PENAL,

CFE AHORITA ESTÁ HACIENDO LO DE LA PODA. YO YA LE MANDÉ UNA CARTA PORQUE PODAN Y

DEJAN BOTADO TODAS LAS HOJAS Y YA TENEMOS QUE RECOGERLA NOSOTROS PERO ES UNA

FALTA DE COSTUMBRE PORQUE CFE NI LO HACE, CFE SUBCONTRATA EMPRESAS PA QUE LO

HAGAN Y COMO NO LE DA TIEMPO CFE A SUPERVISAR SU OBRA QUE CONTRATÓ PUES LO DEJAN,

ENTQWC&S YA AHORITA YA CFE A RAÍZ DE LA RELACIONES QUE HEMOS TENIDO YA ESTAMOS

PEWDIENTTES DE QUE TIENEN QUE RECOGER SU BASURA, LA EMPRESA QUE CONTRATÓ CFE

IÍJG ES NI EN St CFE Y LA OTRA COSTUMfiR~E\QUE TENEMOS, YO LO HE VISTO, Y0-ÍÍO
' CONOtJlfMUY BIEN VILLAHERMOSA, ESTO YA LO CONOZCO UN POCO, QUE HAY DERECHOS QUE

TIENEpfívÍA CFE SIN EMBARGO CONSTRUIMOS, LO USAMOS LOS CIUDADANOS, ENTONCES CFE
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TE DICE,..ESTO ME PASÓ AYER AQuLCOMO SE LLAMA...VILLAHERMO5A A LADO DEL RECINTO...LA

COLONIA,,.PLAZA VILLAHERMOSA, AHÍ HAY UNA PARTE QUE DEBE SER COMO CINCUENTA

METROS OE ANCHO QUE ES DERECHO DE VÍA, PASAN DOS TORRES,,,DIGO, DOS LÍNEAS DE TORRES

DE CFE, NO LES DIGO QUE ESTÉ TODO POBLADO, UNA PARTE VA TENEMOS CANCHA DE

8ASKET8AU, YA TENEMOS TODO, OSEA...TANTO EL CIUDADANO COMO LA AUTORIDAD NO

RESPETAMOS ESOS LUGARES ENTONCES TAMBIÉN CFE NO, Y LO DE LA LUMINARIA SOLAR

EFECTIVAMENTE, SON...SERÍAN MEJOR.-YO EN ESAS LUMINARIAS PENSÉ INMEDIATAMENTE

COMO EL PUENTE LA PIGUA, EL DISTRIBUIDOR. PERO SI TIENEN TIEMPO,..YO LO TUVE QUE IR A

VER PORQUE NO LO CREÍA, NO HAY UNA BANQUETA DONDE PUEDAS PONER EL POSTE, OSEA YO

CREO QUE NO LO PENSARON, SE LES FUERON Y LO DE LAS SOLARES, SUYO CREO QUE SERÍA LO

MEJOR AHORRO, PERO YO NO SÉ CÓMO ESTÁ CAMPECHE A LO MEJOR TENGA CUBIERTA SU

CIUDAD. UNA LÁMPARA DE ESA ANDA COMO POR CUATRO LUMINARIAS, ENTONCES SI

NOSOTROS...SE NOS PODRÍA VENIR LA GENTE, "OYE ANTES DE PENSAR EN ESO PUES PÓNGANNOS

ACÁ, EN GAVIOTAS NO SÉ EN DÓNDE", POR ESO LES DIGO, HAY UN REZAGO...NO TENGO EL DATO

EXACTO DE ESO PERO YO NO VINE A POLITIZAR PERO LO QUE QUIERO DECIR QUE EN LA

ADMINISTRACIÓN ANTERIOR, DE LOS TRES AÑOS SE COMPRARON...NG TENGO TE DIGO EL DATO,

NO SÉ SI SON SETECIENTAS TREINTA Y OCHO O SETECIENTAS OCHENTA Y TRES LUMINARIAS EN

LOS TRES AÑOS. PARA UNA POBLACIÓN DE CUARENTA V CUATRO MIL QUE HABÍA MÁS O MENOS

EN ESA ÉPOCA, PUES NO ES NADA. EL CONCEJAL NADA MÁS EN CINCO MESES QUE ESTUVO,

CAMBIÓ PASEO TABASCO, CAMBIÓ RLJÍZ CORTlNES, AHÍ HUBIERON UN PROMEDIO DE

TRESCIENTAS Y PICO LUMINARIAS Y COMPRÓ MIL PARA EL REZAGO DE LA CIUDAD QUE TENEMOS,

OSEA EN CJNCO MESES SE COMPRARON MIL QUINIENTAS LUMINARIAS Y EN TRES AÑOS

5ETECIENTAS TREINTA Y OCHO O SETECIENTAS OCHENTA Y TRES. ENTONCES, ES URGENTE LO DE

LAS LUMINARIAS PORQUE TAMBIÉN PROPICIA LA SEGURIDAD. ES URGENTE LO DE LAS PODAS,

TODO, TODO SE URGE. EN LO REFERENTE A LO DEL PERSONAL QUE,,,LO DE LA PEPENA, PRIMERO

QUE NADA LO QUE DICE USTED, DE HIGIENE, DE UNIFORME. GERARDO, UNA DE SUS

PREOCUPACIONES QUE ME DICE: "NO PUEDE SER, VAMOS A VER EL TRABAJO". Y PUES HAY GENTE

CON CAMISA DE PÉMEX U OTRAS...UNAS GARRAS^NO TIENEN GUANTES, NO TIENEN NADA. YA

AHORITA SE ESTÁ LICITANDO EL UNfFORME DE HIGIENE. ¿QUE CONSTA ÉSTE? ES LOS GUANTES

UN CHALECO, UN CASCO, PROTECTOR...DIGO QUE ES NORMAL, LOS GUANTES Y LAS BOTAS, ESE ES

UNO. Y LOS UNIFORMES SE DAN DOS VECES AL AÑO. EL PRIMER UNIFORME DE LOS PRIMEROS

SEIS MESES, SIN POLITIZAR, EL CONCEJAL-LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN DIO DINERO, QUE ES

PARA MI GUSTO GARRAFAL, UN GRAN ERROR. PORQUE LA GENTE Si EFECTIVAMENTE QUIERE EL

DINERO PERO ES LA IMAGEN DEL AYUNTAMIENTO DEBE SER LO MISMO QUE VAMOS A VERLO, NO

TRAEN UNA CAMISA O UNA CAMISOLA QUF DIGA "MUNICIPIO DEL CENTRO" PORQUE SE LOS

DlEftON^N CASH. LA GENTE TÚ LE PREGUNTAS Y CLARO QUE PREFIEREN EL CA$H, ENTONCES Lf

'AHÍ/ SIGUE ES...YO ESPERO QUÉ EN ÉSTA SEGUNDA ADML,DlGO, EN ÉSTE SEGUTp

MES#E YA SE LE PUEDA DAR APARTE DEL PERSONAL..DEL EQUIPO DÉ HIGIENE; LOS

flES CORRESPONDIENTES PORQUE E?E VA La/iMAGEN DEL MUNICIPIO. &£tE,,LO$
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CAMIONES QUE SE LAVAN DIARIO ...LOS CAMIONES.,.HGY ACTUALMENTE TENGO CAMIONES QUE

DOBLETÉAN, IMPLICA COSTO TODO ESO LAVARLOS, ES UNA COSTUMBRE V ES UNA MANERA...NO

LO JUSTIFICO A LOS EMPLEADOS PERO PASA EN TODO EL PAÍS: VIVEN DE LA PEPENA. NOSOTROS

PUES...SE RECOGE LA BASURA AQUÍ EN VILLAHERMOSA HASTA LOS SÁBADOS, CUÁNDO EN OTROS

LUGARES ES DE LUNES A VIERNES PORQUE YA LOS SÁBADOS TIENES QUE PAGARLE DOBLE V EL

DOMINGO TRIPLE. ENTONCES, VIVEN DE ESO. ES UN MAL QUE VO LO VEO DIFÍCIL DE

ERRADICARLO. ESTO.,.VILLAHERMOSA ES DE LAS POCAS CIUDADES NO SÉ MUCHO AL 5URESTE

QUE NO SE SEPARA LA BASURA Y HAY UNA LEV A NIVEL NACIONAL Y MEDIO AMBIENTALES A

NIVEL INTERNACIONAL, LA BASURA DEBE VENIR SEPARADA DESDÉ SU ORIGEN, LOS QUE

PRODUCIMOS LA BASURA, ENTONCES SOMO5 LOS RESPONSABLES DE SEPARAR LA BASURA.

CLAROH MUCHA GENTE DICE: "LE VAMOS A HACER LA CHAMBA AL DEL CAMIÓN" PERO Sf EN LA

MEDIDA QUE NOSOTROS, VA ENTREGAMOS UNA BOLSA DE ORGÁNICA Y OTRA DE INORGÁNICA

ACABARÍAMOS YA NO PERDERÍA TANTO TIEMPO, DE TODAS MANERAS SE VA A SEGUIR ROBANDO

EL PET, LA LATA, PERO HAY LUGARES,..¿CÓMO EXPLICARLES? NO MAS INTELIGENTES QUE

NOSOTROS PERO LAS LATAS, EL PET, HAY GENTE QUE PASA A LAS CASAS Y UNO COMO

PRODUCTOR LO VENDE Y YA NO SE LO DA A LA BASURA,r.A LA GENTE Y LA OTRA QUE USTED DICE

DE SU NEGOCIO TODO ESO...TODO AQUEL QUE PRODUZCA MÁS DE CINCUENTA KILOS DIARIO DE

BASURA DEBE SER... ES UN PRODUCTOR DE RESIDUOS INDUSTRIAL Y ÉL DEBE SER TRATADO COMO

TAL Y DEBE PAGARLE AL MUNICIPIO O A QUIEN LE PRESTE EL SERVICIO. NOSOTROS IGUAL, NO

HAY MUCHAS EMPRESAS O NO PASA EL COLECTOR, ENTONCES LE PAGAMOS A LA MANO, PERO

NO DEBERÍAMOS NI DE LEVANTAR ESA BASURA NOSOTROS COMO MUNICIPIO, AL QUE PRODUCE

MÁS DE CINCUENTA KILOS. ES ILÍCITO,..ES LÍCITO QUE HALLAN NEGOCIOS QUE LE RECOJAN LA

BASURA. COMO HOY, REPITO, NO HAY UNA...UN ORDEN, NO HAY DONDE TIRARLA O VAN Y LA

TIRAN A TERRENOS BALDÍOS Y TODO ESO, SALE GENTE QUE HACE ESE TIPO DE NEGOCIO PERO

HAY EN OTROS LADOS HAY EMPRESAS QUE SE DEDICAN EXCLUSIVAMENTE A RECOGER LA BASURA

DE LOS COMERCIOS, DE LOS RESTAüRANES, TODO Y PAGAN Y ADEMÁS DAN FACTURA Y

NOSOTROS COMO EMPRESARIOS QUE USTEDES SON Y ESO, DEBEN DE SABER QUE SIRVE PARA

DEDUCIR ESTAMOS ACOSTUMBRADOS Y HEMOS ACOSTUMBRADO SIEMPRE A DARLE A LA MANO

A LOS QUE LA RECOGEN, ¿NO? NO,..Sl, ES QUE SI NO SE LAS DAS, NO TE LA LLEVAN. PERO ESO LO

HEMOS HECHO, ASÍ HA PASADO POR LA CRISIS YO VENGO DE ESTAR EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y

HABÍAN SEÑORAS QUE LE DABAN DIEZ PESOS Y AHORITA NO. "YA NO SE LA LLEVO". ENTONCES LA

SEÑORA DICE: "BUENO, PUES YA DÉJAMELO EN CINCO, PUES YA NO ME ALCANZA", PERO LE

TIENES QUE SEGUIR DANDO. Y LA OTRA ES, LO QUE ME DECÍAN DE LA RECOLECCIÓN INDUSTRIAL

QUE TE DIGO QUE SERÍA BUENO LA QUE TU DIJISTE DAVID GUSTAVO, ¿CUÁL ERA?

j

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUMCIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LÉÓNP EXPRESÓ: CLASIFICA EL AYUNTAMIENTO VECQLÜíRECOGE ES EL SERVICIO. ~*

--/■EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAR,
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EXPRESÓ: OÍALA NOSOTROS LLEGUEMOS A CUBRIR EL CIEN POR CIENTO Y EL MISMO MUNICIPIO

PUEDE PONER EMPRESAS O DISPONER CAMIONES DE ESOS QUE PODEMOS DAR OE BAJA PARA

HACER LA RECOLECCIÓN INDUSTRIAL. PERO PUES ESTAMOS ORDENANDO, AHORITA NO HAY NI

ORDEN EN DONDE LA TIRAMOS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPflESÓ: AHÍ YO CREO QUE ES DONDE ANDA LA FALLA PORQUE EL PROBLEMA CON EL

QUE LIDIAN ES GRANDE EVIDENTEMENTE PERO LO OTRO SE PUEDE IR EN PARALELO, PORQUE LO

OTRO LO COBRAS Y HAY UN PADRÓN DE EMPRESAS, OSEA...ESE DEBERÍA DE SER AUTOSUFlCIENTE

MÁS FÁCIL QUE EL QUE ES DE RESIDENCIAL DE CIENTO CINCUENTA MIL LUGARES QUE

RECOLECTAR, LAS EMPRESAS A LO MEJOR SON DOS MIL, PERO DOS MIL QUE LE VAS...QUE

ESTAMOS PAGANDO. YO PAGO CON FACTURA Y PAGO A LOS PRESTADORES DE SERVICIO PERO NO

SON LOS ÓPTIMOS ESO SEGURAMENTE REGULARÍAN A QUE USTEDES LO HAGAN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE^

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: SI, BUENAS TARDES. TENGO VARIOS PUNTOS, AHORAJ

SÍ QUE ME VOY A TOMAR UNOS MINUTOS, PORQUE CREO QUE ES UNA MAGNÍFICA

OPORTUNIDAD DE COMPARTIR ALGUNAS COSAS, BUENO, HE ESTADO ESCUCHANDO LO QUE

HABLAN DE LA BASURA Y ENTIENDO LA PROBLEMÁTICA TAN GRANDE QUE HAY, PERO A MÍ SÍ ME

GUSTARÍA QUE HUBIERA UNA VISIÓN A FUTURO MUCHO MÁS ALLÁ DE SOLUCIONAR EL

PROBLEMA DE RECOLECTAR LA BASURA EN EL MUNICIPIO DE CENTRO. PONGO COMO EJEMPLO

ALGUNOS DE LOS CONDADOS DE NUEVA YORK O CALIFORNIA, EN DONDE LA LEGISLACIÓN HA

LLEGADO A TAL PUNTO QUE LAS PERSONAS SELECCIONAN SU BASURA, NO EN ORGÁNICA E

INORGÁNICA SI NO EN TRES O CUATRO DIFERENTES TIPOS DE PLÁSTICO, TRES O CUATRO TIPO DE

DIFERENTES PAPELES, VIDRIOS, ALUMINIO, DIFERENTES TIPOS DE METALES Y AL PUNTO EN

DONDE INCLUSIVE TODA ESA BASURA ES SELECCIONADA, QUE ESTÁ YA ORDENADA, ESTÁ LIMPIA.

POR EJEMPLO RECUERDO PERFECTAMENTE QUE TIENES QUE LAVAR POR EJEMPLO UN

CONTENEDOR DE LECHE PARA LUEGO RECICLARLO. ENTONCES, TODA ESA BASURA QUE ESTÁ

LIMPIANDO NO TIENE NINGÚN COSTO A QUE LA RETIREN, SIEMPRE Y CUANDO CUMPLAS CON LOS

REGLAMENTOS, INCLUSIVE HAY EMPRESAS QUE LO HACEN SIN COSTO PARA EL CONDADO

PORQUE ELLOS ESTÁN UTILIZANDO TODOS ESOS PRODUCTOS SI ESTAS EMPRESAS DETECTAN QUE

ESTOS PRODUCTOS NO ESTÁN SIENDO RECICLADOS CORRECTAMENTE NO SE LOS LLEVAN. 51 NO

QUIERES RECICLAR, NO RECICLAS, ENTONCES POR CADA LIBRA DE BASURA QUE PRODUCES TIENES

QUE PAGAR. SI PRODUCES CIEN LIBRAS TIENES QUE PAGAR, ENTONCES YA LA EMPRESA SE

ENCARGA DE REOCLAR O DE DISPONER DE LA BASURA DE TAL MANERA. ADEMÁS EXISTE UNJÍ

CULTURA VERDADERAMENTE CLARA DE CU IDADp-B£ECOLOGÍA Y RESPETO POR EL MEDfó

AMBIENTE. EN CADA UNIDAD HAY UN PEQUERO LIBRlYo DEL CONDADO EN DONDE TE DICE

MD PUEDES RECICLAR, EL GRAN BENEFICIO QUE HftCES POR TU COMUNIDAD Y POR tyr

PJíANEtI St ASÍ LO HACES. A MÍ ME ENCANGARÍA QUE HUBIERA ESA VIStÓN PERO VA A HAÍER
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MUY DIFÍCIL PODERLO IMPLANTAR AQUl EN TABASCO A CORTO PLAZO PERO SÍ ME GUSTARÍA

QUE HUBIERA UNA CAMPAÑA DE CONCfENTIZAGÓN DE CÓMO USAR LOS SERVICIOS, COMO

APOYAR TAMBIÉN A NUESTRA COMUNIDAD Y A NUESTRO MEDIO AMBIENTE. ESO RESPECTO AL

TEMA DE LA BASURA SIENDO QUE TÚ TAMBIÉN ESTAS TAN INVOLUCRADO CON EL TEMA DE LOS

ÁRBOLES Y DE LOS PARQUES, YO SÍ QUOO COMPARTIR ESTO: "HAY VARIAS ADMINISTRACIONES

A LAS QUE LES HE COMENTADO ESTO, A MÍ ME ABRIÓ LOS OJOS UNA AMIGA PAISAJISTA DANESA

QUE HA VIAIADO POR TODO EL MUNDO, HA HECHO PROYECTOS DE PARQUES EN VARIAS PARTES

DE MÉXICO, EN ESTADOS UNIDOS Y EN EUROPA Y PUES CUANDO LLEGÓ A TABASCO SE QUEDÓ EN

SHOOC POR VER LOS ÁRBOLES O MUCHOS DE LOS ÁRBOLES PINTADOS DE BLANCO EN LOS

TRONCOS, ¿NO? ENTONCES ELLA ME DIJO ¿PORQUE ESTÁ PRACTICA LA SIGUEN EJERCIENDO?,

¿NO? V ENCONTRÉ ESTE ARTÍCULO DEL CUÁL HE HECHO UN RESUMEN Y QUE ME GUSTARÍA

COMPARTIR, LO ESCRIBE EL INGENIERO AGRÓNOMO EDUARDO (APELLIDO ILEGIBLE) QUE DA

CÁTEDRA DE ECOLOGÍA VEGETAL EN LA FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS EN ARGENTINA, DICE:

"EL BLANQUEADO DEL TRONCO DE LOS ÁRBOLES SE REALIZA AUN EN MUCHAS PARTES DEL

MUNDO COMO UNA PRÁCTfCA HEREDADA DE LA FRUTICULTURA DE LAS ZONAS FRÍAS EN DONDE

PUEDE AYUDAR A ÁRBOLES RECIÉN PLANTADOS, INJERTADOS O PODADOS PARA PROTEGERLOS DE

LOS CAMBIOS BRUSCOS DE TEMPERATURA. EL ENCALADO Y BLANQUEADO DEL TRONCO DE LOs(

ÁRBOLES SON SIMILARES PERO NO IGUALES. EL ENCALADO CON AGUA DE CAL Y DIÓXIDO DE

CALCIO PUEDE SER PROVECHOSO PARA ASIMILAR ALGUNOS NUTRIENTES EN CONDICIONES DE

MUCHA ACIDES DEL SUELO PERO SE PUEDE VOLVER PERJUDICIAL EN OTRAS. LA CAL QUE SE

EMPLEA PARA EL ENCALADO SE LAVA CON LAS LLUVIAS Y DE DISUELVE Y BAJA AL SUELO

LIXIVIÁNDOSE. AL LLEGAR ESTA CAL AL SUELO, TIENE LA PROPIEDAD DE ELEVAR EL PH DEL MISMO.

EL PH ES UNA DE LAS MEDIDAS DE LA CAPACIDAD QUE TIENE EL SUELO DE FACILITAR EL

INTERCAMBIO DE MfNERALES Y HACER QUE ESTOS SEAN ABSORBIDOS POR LA RAÍZ Y ESPINAS DE

LASPLANTAS. UN VALOR DE PH OSCILA ENTRE SEIS Y SEIS PUNTO CINCO. AL ELEVARSE EL PH DEL

SUELO SE HACE MÁS ALCALINO. EL HIERRO POR EJEMPLO, MINERAL INDISPENSABLE PARA EL

DESARROLLO SANO DEL ÁRBOL ES RETENIDO QUÍMICAMENTE V NO PUEDE SER TOMADO POR LAS

RAÍCES. SI EL SUELO ES DE POR SÍ ALCALINO COMO SUCEDE EN MUCHAS DE LAS ZONAS DE LAS

GUDADES, CON EL ENCALADO ACABAMOS DE EMPEORAR LA SITUACIÓN Y AFECTAMOS MÁS A

LOS ÁRBOLES Y A OTRAS PLANTAS. EL ENCALADO CONDUCE A QUE EL ÁRBOL EXPERIMENTE UNA

ENFERMEDAD QUE SE LLAMA CLOROSIS INDUCIDA POR CAL, CUYOS SÍNTOMAS SON EL

AMARILLAM1ENT0 DEL FOLLAJE Y DISMINUCIÓN DE LA CAPACIDAD DE REVfSAR LA FOTOSÍNTESIS.

LO5 ÁRBOLES NECESITAN RESPIRAR Y POR EL TRONCO LO HACEN A TRAVÉS DE UNAS ABERTURAS

ESPECIALES LLAMADAS LENTICELAS. EL BLANQUEADO OBSTRUYE ESTOS POROS DISMINUYENDO

EL INTERCAMBIO GASEOSO POR CONSIGUIENTE UN METABOLISMO NORMAL EN LA ZONA. OTROS

ARGUMENTOS ESGRIMIDOS SON QUE EL BLANQUEADO PROTEGE AL ÁRBOL POR EL DAÑO POR,

HOKMIGAf, PLAGAS V ENFERMEDADES. HASÉATE L DÍA DE HOY, NO EXISTEN ESTUDjflS

[^TALLÍpOS DE QUE ESTO SEA CIERTO. POR ÚLTIMO, TAMBIÉN SE DICE -ES MUCHO MÁSIjÍrGO
xel articulo- también se dice que es móy estéVico, da la impresión que lo/árboles,

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



Centro-
s n iv rmu iht

süfnoi lodo*,
<- -■ - •

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESfÓN 4

ESTÁN BIEN CUIDADOS MAS...¿QUÉ MÁS ESTÉTICO QUE UN ÁRBOL SANO, FUERTE ¥ VIGOROSO

CON UN TRONCO QUE ENSEÑE SU CORTEZA INTACTA, COLOR V ASPECTO CARACTERÍSTICO"

ENTONCES, BUENO...VUELVO A REPETIR LO MISMO SUGIERO QUE ESTA PRACTICASE ABANDONE.

A MÍ ME PARECE QUE ADEMÁS NO CONTRIBUYE EN NADA AL ÁRBOL, CUESTA...NO SÉ CUÁNTO

COSTARÁ POR ÁRBOL, MULTIPLICADO POR MILES DE ÁRBOLES EN LA CIUDAD, PUES DEBE DE

SIGNIFICAR UNA CANTIDAD IMPORTANTE. ¥ POR OTRO LADOr PUES TAMBIÉN A NIVEL

PAISAJÍSTICO ME PARECE UNA PRÁCTICA PUEBLERINA, ME PARECE QUE TAMBIÉN HAY QUE VER

EJEMPLOS DE CIUDADES SIMILARES EN SINGAPUR CON CUMAS SIMILARES, DE PARQUES EN

COSTA RICA, DE PARQUES EN FLORIDA, EN DONDE ESTÁS PRÁCTICAS PUES NO SE LLEVAN A CABO

Y TAMBIÉN BUENO POR ÚLTIMO, CREO QUE SERÍA SUMAMENTE INTERESANTE EL QUE SE HICIERA

UN ESTUDIO MUV A FONDO. HAY GENTE QUE LO HA HECHO EN LA UNIVERSIDAD DE CQRNELL -

FACULTAD DE AGRONOMÍA- PARA ESTUDIAR CUALES SON LOS ÁRBOLES IDÓNEOS PARA LA

CIUDAD. INCLU5IVE CONOCÍ, TUVE LA OPORTUNIDAD DE CONOCER, PUES CREO QUE ES HIJO DE

, NO SÉ SI TÚ LO CONOCISTE A ÉLP QUE ES PRECISAMENTE DOCTOR EN

AGRONOMÍA Y LLEVABA PRECISAMENTE COMO DtEZ AÑOS ESTUDIANDO ÁRBOLES PARA LA

CIUDAD DE MÉXICO. ENTONCES, BUENO...HAY MUCHA INFORMACIÓN, AHORA LA INFORMACIÓN

ESTÁ MUY ACCESIBLE. OJALA QUE ÉSTA PRÁCTICA SE DEJE DE HACER Y PUES SUENO, ME PARECE

QUE TIENES UN GRAN RETO ADELANTE Y GERARDO, VO ESTOY SEGURO QUE CON EL EQUIPO QUE

ESTÁ FORMANDO VA A TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO. MUCHAS GRACJAS.

el coordinador general del servicios municipales, nicolás mollpnedo bastar,

expresó: sf, le contesto arqul desde que entró ésta administración, efectivamente

eso es real lo que usted dice, pero sí no se debe de pintar, es una costumbre que

viene del ranchero que se vé bonito, pero nosotros en ésta administración ni un

árbol... ya no sé práctica. aprovecho también a decirles lo de los ficus y esos

árboles, coincido con usted. el ficus es el árbol que crece más rápido pero es uno de

los que más dañan las avenída5, las cañerías y todo lo que usted tenga debajo de su

suelo. y también quiero.,.se lo he pedido a medio ambiente, porque la gente,..así

como hay unos que dicen: "quítame el árbol" hay otros que dicen: "no me lo poden"

podar un árbol es lo más sano que hay, es como cuando nos cortamos el pelo

nosotros, es nada más cortarlo pero no por cortarlo se va a morir, al contrario

entre más lo poda, el árbol luce mejor todas estas cosas, las tres cosas es cosa de

hacer concienoa en la gente y que nosotros (palabra ilegible) yo espero que

próximamente el presidente nos presente una campaña. en lo que es mi área está

incluida lo de la poda, lo que usted dice de "no pintarlos en blanco". de lo que es en

umptótparrer la banqueta de nosotros. et^_la ciudad de méxico, no sé en 0trq6

] fi60s. jio sé barre la banqueta, por l^fla banqueta no se debe de barrer,^
■ rabaiIdor nada más barre el arroyo/vehiojuvr, los responsables de los pretjios,
ellos/l|fnen que barrer la banqueta, anuí, pues/según me dicen mis padres/5e hacía
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PERO PUES TAMBIÉN SE PIERDE LA COSTUMBRE, OTRA POR LA INSEGURIDAD OSEA SON MUCHOS

FACTORES, VO CREO QUE SI SE NECESITA UNA CAMPAÑA MUY AMPLIA NO NADA MÁ5 EN EL ÁREA

QUE YO PRESIDO 5INO EN VARIAS COSAS.

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, NADA MÁS VOY A DEFENDER UN POQUITO

A LOS VIEJITOS. EFECTIVAMENTE SE HACIA EL CALZADO PORQUE ERA LA FORMA COMO

NOSOTROS PODÍAMOS QUITAR HONGOS DEL TALLO DEL ÁRBOL. CLARO, TODO EL EXCESO ES

MALO. SI NOSOTROS NOS RESTREGAMOS, NOS BAÑAMOS TODOS LOS DÍAS Y NOS RESTREGAMOS

CON JABÓN, A LA LARGA NOS VA A REPERCUTIR. PERO BUENO, ERA UNA PRÁCTICA QUE

PRECfSAMENTE SE HACÍA PARA QUITARNOS HONGOS. HOY EXISTE FUMIGACIONES EN EL TRÓPICO

HÚMEDO CON SU SULFATO DE COBRE A DOSIS BAJAS QUE QUITAN TAMBIÉN LO5 HONGOS Y SE

DEJAN DE QUITAR.,.SUENO. V LA OTRA ES QUE RECUERDEN QUE PARA QUE UN ÁRBOL ESTÉ SANO

Y VIGOROSO OBVIAMENTE NECESITA DE LOS ELEMENTOS PRINCIPALES QUE SON: AGUA V EL

OTRO QUE SE NOS HA OLVIDADO, ES EL NITRÓGENO V HOV ACTUALMENTE HAY UNAS EMPRESAS

SUIZAS QUE SE VENDEN YA EN MÉXICO, YARA ES UNO DE ELLOS PRECISAMENTE TE VENDEN UN

FERTILIZANTE OUE AL PONERLO EN EL TALLO DEL ÁRBOL NO VA A PASAR COMO LA UREA QUE SE

VOLATILIZA SINO AHÍ VA A QUEDAR Y EN E5OS PEQUEÑOS GAJOS SE VA A IR U8ERANDO EL

NITRÓGENO LENTAMENTE, DE TAL MANERA QUE LA PLANTA VA A TENER LA FUENTE DE

NITRÓGENO POR UN LAPSO DE TIEMPO PROLONGADO BUENO, ESE FUE UN BREVIARIO CULTURAL

PARA PODER DEFENDER fLJÜ EFECTIVAMENTE ERA UNA PRÁCTICA QUE ERA PARA TUM&AR LOS

HONGOS QUE SE PONÍAN EN EL...—

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUÍTECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN, DE HECHO EL ARTÍCULO PRECISA UN

RESUMEN, ES MUCHO MUY LARGO. HABLA DE CIERTOS ÁRBOLES QUE ES CONVENIENTE HACERLO

POR EJEMPLO LOS MANZANOS, HAY CIERTOS ÁRBOLES TROPICALES TAMBIÉN, POR LOS

HONGOS...LO QUE TÚ COMENTAS, PERO A NIVEL URBANO, A NIVEL DIGAMOS PAISAJE ES UNA

PRÁCTICA QUE SE TRASLADÓ DE ESA PRÁCTICA DE AGRONOMÍA A LA PRÁCTICA URBANA Y DA LA

IMPRESIÓN, QUE TAMBIÉN YO CREO ES UN POCO POLÍTICO, DE QUE ES ALGO RELATIVAMENTE

BARATO Y SE VE MUCHO, ¿SI? ENTONCES TAMBIÉN ES UNA CUESTIÓN POLÍTICA DE: "AHr MIRA!

ESTÁN CUIDANDO LOS ÁRBOLES, PERO LA VERDAD ES QUE A MI JUICIO, NO CONTRIBUYE EN

NADA A LA ESTÉTICA, ¿NO7 NI AL ÁRBOL EN REALIDAD

EL PEDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, QUÍMICO

GURLERMO PRIEGO, EXPRESÓ: BUENO YA PLATICAREMOS, RECURRIENDO YA A LA COMISIÓNj

UE LE TOGUE ESTO YA PROFUNDIZAMOS CON

MUCHO J1ÍTE CONSEJO, PRECISAMENTE SE TRATA DE AYUDAR, NO SOMOS GENTE QUE VENIMOS

A DESTRUIR SINO QUE AL CONTRARIO DE QUÉ/MANERA PODEMOS AYUDAR MEDIAn/e CIERTOS,

E EXPERTA COMO TAL. AGRADECE
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PROCEDIMIENTOS. A VECES, PEQUEÑAS COSAS QUE SE MUEVAN LLEGAN A 5ER MUY GRANDE5 ¥

BJEN, TENEMOS QUE EMPEZAR A HACER UNA CULTURA V A LO MEJOR DESDE ESA CULTURA

EMPIEZA LA ESCUELA ¿NO? ENTONCES BUENO, AHÍ ES TAMBIÉN DONDE NOSOTROS TENEMOS

QUE TENER EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE, TENEMOS QUE TAMBIÉN PROCURARLO PORQUE

A MEDIDA QUE EXISTA ESA POSIBILIDAD DE UNA COLONIA PROTOTIPO EN LA QUE PUDIÉRAMOS

HACER NOSOTROS VA ESE EJEMPLO DE SEPARACIÓN DE LA BASURA. SI EL CONTENEDOR A LA

HORA DE LA HORA LO VAN A TfRAR TODO EN UN SOLO LADO...EN MADRID PRECISAMENTE, HABLÉ

CON TU 5O8RINA AHÍ ENFRENTE DE DONDE ESTÁBAMOS, HABÍA TRES CONTENEDORES ENTONCES

YA VENÍA EL CAMIÓN V VA SUBlA EL CONTENEDOR A CADA RUBRO IMAGÍNENSE SI EL

CONTENEDOR, VO LO CLASIFICO V SI LO VOY A TfRAR EN UN SOLO LUGAR EN EL CAMIÓN, A LO

MEJOR NO VA A SER CONTRAPRODUCENTE. TENEMOS ENTONCES EMPEZAR A TENER ESOS

CAMIONES QUE TIENEN LOS COMPARTIMENTOS DONDE SE VAN DEPOSITANDO CADA UNO DE

LOS PRODUCTOS VA SEA ORGÁNICOS, METALES Y DE ESTA MANERA NO HACEMOS QUE SE

RETRASEN LOS TIEMPOS, ¿NO? DE NADA SIRVE...SI HACEMOS UN CONSENSO Y SABES DÓNDE VAS

A TIRAR LA BASURA^TODO VA AL MISMO LUGAR, ¿NO? ENTONCES DESDE AHÍ VA LA CULTURA

QUE TENEMOS QUE EMPEZAR A CREAR. I

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCü, EXPRESÓ: % VA NADA

MÁS PARA TERMINAR. SI, ESTÁ BASADO EN LA CULTURA. VO CREO QUE TENEMOS QUE INVERTIR,

¿VERDAD' CON NUESTROS NIÑOS, DESDE EL KÍNDER, PRIMARIA, OSEA QUE REALMENTE ESO DE

RESULTADO PUES NO EN TRES AÑOS O SEIS, VAMOS A VER UN RESULTADO QUIZAS EN DIEZ,

DOCE, QUINCE, VEINTE AÑOS. PERO SÍ, DEFINITIVAMENTE ES LA EDUCACIÓN PARA SELECCIONAR

LA BASURA, PARA NO TIRAR LA BASURA. ENTONCES YO CREO QUE DEBE DE HABER UN

PROGRAMA DONDE ESTE...PROVOCAR UN PROGRAMA POR MEDIO DE DECURr NO SÉ,rrPARA LAS

ESCUELAS, LOS KfNDERS, DONDE REALMENTE VAYA ESA EDUCACIÓN A DAR FRUTOS MAS

ADELANTE.

-EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; ,.,V TAMBIÉN DE LAS EMPRESAS, PRECISAMENTE

VÍCTOR ESTÁ AHORITA YA HACIENDO UNA CAMPAÑA POR AHÍ DE REGULARIZAR TODOS LOS

NEGOCIOS QUE ESTAMOS AQUÍ EN EL ESTADO, YA POR AHÍ YA NOS ESTÁ QUITANDO DlNERQ,,,NO,

NO...ESTÁ BIEN. YO LO FELICITÉ, PRECISAMENTE. VA AHORITA LO PLATICARÁ ÉL. DE ESE PADRÓN

QUE SE TENGA PRECISAMENTE VO SOY DE LOS PRiMEROS QUE DIRÍA: "A VER, VAMOS A

HACEÍUVAMGS A NECESITAR UN CAMIÓN ESPECIAL PARA TODO5 LOS NEGOGO5 DEL CENTRO",

¿OVE?, QUE NOS CUESTEN! ES QUE NO DEBE DE SER REGALADO POR EL AYUNTAMIENTO, NO

DEBE/ÍERI^ NOSOTROS DEBEMOS DE DAR PARA£GQ£R CONSTRUÍ... PARA PODER COMPRAR ESE/

JMIÓN ÍL QUE VA A ANDAR EN EL CENTRO^ YO ME APUNTO, HERMANO V NO NADA MÁS
, IGA: "MÍ, YO ME ESTOY PARANDO EL CUELLO", ES QUE NOS VAS A QUITAR UN PHOBL£KÍA DE/
ENCIM/fíí/vA A SER REMUNERADO...V QUE SE VEA LO SUSTENTARLE QUE PUEDE SER,./yA Bl&Ú
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REGULARIZADO, ¿NO? VA QUE VAMOS A HACER LO DEL CENSO ÉSTE DE LAS EMPRESAS QUE VA

NOS PLATICARAS AHORITA V DE AHÍ PUEDE SALIR UNA SERIE DE COSAS. ES BUENA VOLUNTAD.

MUCHAS VECES ESO ES LO QUE MÁS SE TRATA. TENER LA BUENA VOLUNTAD DE QUERER HACER

LAS COSAS V QUERER CAMBIAR, ¿NO? EN LA MEDIDA QUE CAMBIEMOS, VAMOS A MEJORAR.

GRACIAS. ¿A VER, LAURiTA?

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, MÉDICO VETERINARIA

ZOOTECNISTA LAURA ELENA PALACIOS CORDOVA, EXPRESÓ: ME LLAMAN LA ATENCIÓN LOS

TERRENOS BALDÍOS QUE ESTÁN EN LA PERIFERIA DE AQUÍ DE BONANZA, PRADOS, QUE SON

BASUREROS AL AIRE LIBRE. AQUÍ EN BONANZA VI QUE PINTARON EL PARQUE A TODO DAR V

COMO A CIEN METROS O MÁS, HAY UN TERRENO QUE ES DE UN CONOCIDO POR CIERTO V ES UN

BASURERO PÚBLICO YO VIVO AHÍ ENFRENTE, LO QUE ES BONANZA PREMIER Y TODA LA GENTE

LLEGA A TIRAR BASURA V LA VERDAD DA PENA BOTAN DESDE LAVADORAS, COLCHONES Y TODO.

ESTÁ DONDE DOBLAS. BUENO V COMO ESO TE PUEDO DECIR DE MUCHAS COLONIAS, ¿NO? YO

CREO QUE HABRÍA QUE REGLAMENTAR QUE LA GENTE PAGUE A QUIEN SEA V TENGAN LIMPIOS

SUS PRE DI OS.- J

—-El COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAD

EXPRESÓ: SIH LO QUE DICE ES QUE EMPECEMOS A HACER CONCIENCIA, COOPERAR TODOS Y l&

QUE USTED DICE, EFECTIVAMENTE ASÍ ES. YO CREO QUE OBRAS O CATASTRO, NO SÉ CUÁL SEA LA

DEPENDENCIA INDICADA CUÁNDO MENOS OBLIGAR A PONER NO SÉ SI BARDA O ALGO DE ESO.

AHÍ YO TENGO UN CASO ATÍPlCO, AHÍ POR DONDE VIVE USTED Y SE LO DIGO CON TODO RESPETO,

AHÍ HAY UNA CASETA DE POLICÍA QUE LE DIJE AL PRESIDENTE. HOY LA USA LA POLICÍA PERO LA

POLICÍA BANCARIA NADA MÁS PARA DORMIR. SI PUEDEN ESTAR ROBANDO O PUEDEN ESTAR

DESTRUVENDO ALGO DEL PARQUE NO SE METEN. TIENE AHÍ... ENTONCES ESA ES OTRA COSA QUE

HAY. ENTONCES DELANTE DE LA POLICÍA HACEN LA BASURA, OSEA DEBEMOS INMISCUIRNOS

TODOS LOS CIUDADANOS DEL CENTRO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PUES NUEVAMENTE MUCHAS GRACIAS. ¿HAV

ALGUNA PERSONA QUE TENGA ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN? NO PUES LE TOCA A OTRO QUE LE

TOCÓ LA RIFA DEL TIGRE...AHÍ ESTELA VER,..-—

el coordinador de fiscalización v normatividad víctor gutiérrez baeza,

expresó: muy buenas noches a todos ustedes. mí nombre es víctor gutiérrez baeza y

estoy^eomo coordinador de fiscalización v normatividad aquí en el ayuntamiento,

de/entro, la invitación del licenciado gerardo gaudiano en lo cual me da muchfr

^ijsto Wmucha responsabilidad en que comparto con los compañeros que formau
PARTE ttE ESTA COORDINACIÓN. HOV ME ACOm/aÑAn|a LICENCIADA 5USY QUE ESTÁ A CAÍGO
DE LAfjÍRTE JURÍDICA, EN INGENIERO FERNANDO EN 1¿ COORDINACIÓN DE AMBULANTES Y EL
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señor isaí en la parte de alcoholes. hoy a cuarenta y ocho días ya prácticamente de

haber asumido ésta responsabilidad tengo muchas cosas que compartir con todos

ustedes y lo que les puedo decir es que villahermosa es una ciudad olvidad

totalmente que pide a gritos que la rescaten. que la rescaten de muchas

arbitrarfedades que nosotros prácticamente somos participes también como

ciudadanos y que muchas autoridades han dejado en el olvido y que hoy es muestra

de que esté así la ciudad. a mí me toca regular la parte de lo que son las vías

públicas, inspeccionar, regular, ordenar lo que es el comercio ambulante y parte

también del comercio establecido v hoy a esos cuarenta ¥ ocho días nos podemos

dar cuenta que existe un medio padrón de ambulantes...si lf_ puede usted cambiar

por favor, un padrón de ambulamtes que oscilan sobre los mil trescientos

ambulantes de los cuáles les puedo decir que ni siquiera la cuarta parte está

pagando lo que le corresponde por un espago en la vía pública y no tan sólo es

ocuparlo en la vía pública sino que distorsiona la imagen de la ciudad porque lo1

ocupan o como quferen, no había lev, no había orden, la orden la dictaban ellos. es

muy difícil hoy en día poder llegar a decirle a ün ambulante: "alinéate, regúlate,]

paga tu permiso", cuando las mismas autoridades hemos sido quienes los hemos'

llevado o encausado a "este mes no lo pagues" este... "estáte tranquilo, no te van a

molestar". hoy encontramos en las diferentes ciudades...en las diferentes calles de

la ciudad de villahermosa que hay tamaños de puestos que son fijos, semifijos, ya

no sabemos si son ambulantes o no. anteriormente el ambulante era una pequeña

tabú que existía, que era de un metro o de uno-cincuenta por setenta centímetros

de ancho, se ponían en la mañana y en la tarde no existían amsulante5. hoy el

ambulante está todo el día y lo vemos también reflejados con las taquerías, los

carritos de hot-dqg, se ponían por la noche, en la mañana no existían. hoy hay

carritos de hot-dog y carros de tacos, desde la mañana prácticamente las

veinticuatro horas del día están funcionando, de aquí muchas quejas de los

comercios establecidos, quejas de los ciudadanos por que invaden partes que no

deberían de existir ambulantes en algunas partes de la ciudad y que bueno esto es

una práctica muy vieja pero totalmente sin regulación. en estos trabajos que

iniciamos en la coordinación de fiscalización con líderes ambulantes y

dicen...bueno, hay líderes ambulantes. pues sí, desafortunadamente existen porque

a5í nos ha convenido al interés de muchos y hemos tenido prácticamente que

trabajar con ellos de la mano para poder regular algunas partes y me refiero aquí

alrededor del mercado pino suarez donde tenemos más fuerte el auge del

amtfulantaje y más difícil, donde existen alrededor del mercado peno suarez,¿

Ricamente lo que son las banquetas del macado pino suarez hay más de sesenta_y
NUEVE I IESTOS EN LO QUE ES ÚNICAMENTE LftBANQUETA DEL MERCADO PINO SUAREZ^SIYa)
ANALizi (lOS OTRAS CALLES COMO ES PINO SÜAREZ, CONSTITUCIÓN, BASTAR SÜSAYA, VAMOS/
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ENCONTRAR UN INCREMENTO CONSIDERABLE DE VENDEDORES AMBULANTES QUE NO TAN SÓLO

INVADIERON LA BANQUETA SINO TAMBIÉN PARTE DE LA VÍA PÚBLICA QUE EN ÉSTE CASO SON LAS

AVENIDAS, LAS PARTES DE LAS PARADAS V QUE ESTO PRODUCE UN CAOS TOTAL. HOY EN DÍA

HEMOS TRATADO DE PODER CONCILIAR CON LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE REDUZCAN

SUS PUESTOS. POR AQUÍ HAY ALGO MUY IMPORTANTE EN ESTA ADMINISTRACIÓN LO QUE SE HA

TRATADO ES EL DIALOGO CON LOS AMBULANTES, EL DIALOGO CON LOS LÍDERES, QUE NOS

AYUDEN A PODER DARLE UNA MEJOR IMAGEN Y UN TRATO DE QUE SÍ SE PUEDE VIVIR Y RESPETAR

CIERTOS ESPACIOS PERO TAMBIÉN QUE A LA VEZ EL AMBULANTE RESPETE. HOY NO RESPETAN NI

UNA PARADA, NO RESPETAN NI UN PASO PEATONAL, NO RESPETAN LAS BANQUETAS Y ESTO

ORIGINA UN CAOS TOTAL, ENTONCES NOS HEMOS DADO LA TAREA DEL MERCADO PINO SUAREZ,

CONJUNTAMENTE CON ELLOS, DE LAVAR BANQUETAS, LAVAR LAS ÁREAS QUE ELLOS OCUPAN V

DELIMITÁNDOLES EL ÁREA QUE VAN A OCUPAR ESTO HA REDUCIDO UN POCO LAS QUEJAS PERO

NO ES EL CASO QUE DÉ LA SOLUCIÓN AL GEN POR CIENTO AL AMBULANTAJE. EL MERCADO PINO

SUÁREZ QUEDÓ DEMASIADO CHICO PARA LAS DEMANDAS DE LOS AMBU^.DE LAS PERSONAS QUE

VENDEN ALLÍ Y LES PUEDO DECIR QUE HOY EN DÍA SÍ PODEMOS DECIRLES QUE HAY MUCHOS DE

LOS VENDEDORES QUE ESTÁN EN LAS BANQUETAS QUE TAMBIÉN TIENEN PUESTOS DENTRO DEL

MERCADO O QUE MUCHOS HAN ABANDONADO AL CIEN POR CIENTOS SUS PUESTOS QUE ESTÁN

DENTRO DEL MERCADO PARA SALIRSE A LA BANQUETA. V ES AQUl DONDE NOSOTROS TAMBIÉN

COMO CONSUMIDORES SOMOS RESPONSABLES PORQUE AL NO ENCONTRAR LUGAR DONDE

ESTACIONARNOS EN EL MERCADO PUES SE NOS HACE FÁCIL COMPRAR A LA MANO UN KILO DE

TOMATE, UN KILO D£ CEBOLLA V ORIGINAMOS ESE TIPO DE SITUACIONES, DEBIDO A TODO ELLO,

HAY FOCOS ROJOS DENTRO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, AQUÍ VEN USTEDES,..¿SI LE PUEDES

REGRESAR? AQUÍ EN ESTA IMAGEN LOS QUE ESTÁN LAVANDO LA BANQUETA Y LOS QUE ESTÁN

LAVANDO LA CALLE SON LOS MISMOS AMBULANTES, ¿SÍ? NO ES PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO.

EL PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO QUE PARTICIPA AQUÍ ES EL SEÑOR NICOLÁS, QUE NOS APOYA

CON EL RECOLECTOR DE BASURA DESPUÉS DE QUE SE HACE ESTÁ LIMPIA Y LA GENTE DE SAS QUE

LLEVA EL VACTOR Y LA PIPA DE AGUA PARA PODER LIMPIAR ESTAS ÁREAS Y PINTAR DELIMITANDO

LAS ÁREAS QUE DEBEN DE OCUPAR LOS AMBULANTES. COMO DECÍAN HACE UN RATO, AQUÍ NOS

FALTA MUCHA EDUCACIÓN, ¿SI? PORQUE EL AMBULANTE NO RESPETA DONDE TIRA LA BA5URA

INDEPENDIENTEMENTE QUE ELLOS PAGAN UN SERVICIO DE LIMPIA, DENTRO DE ELLOS MISMOS

HAY RECOLECTORES DE BASURA Y TIENEN UN ESQUEMA DE SEGURIDAD ENTRE ELLOS, NO

SOLUCIONA ÉL PROBLEMA DE AMBULANTAJE QUE SE TIENE EN ESA ZONA. ¿POR QUÉ? PORQUE LA

HORA QUE TIENEN PARA MONTAR SUS PUESTOS SON A LAS SIETE DE LA MAÑANA QUE ES A LA

HORA QUE ESTÁ ELTRÁFICO PESADO EN PINO SUAREZ PORQUE ESTÁN UTILIZANDO LAS COMBfS V

EL TRANSPORTE PÚBLICO QUE ES PESADO EN EL ÁREA DEL MERCAÜO, SE PUDO REDUCIR EN EL

ME3CADO PINO SUAREZ TODO LO QUE ERA EL ÁBfcft DESQUE LA TENÍAN OCUPADA, ERA U^

ÍRRIL COMPLETO,..EN EL ÁREA DEL TRANSPORTA. ER^ UN CARRIL COMPLETO QUE TENÍ^IíT1

LOS AMBULANTES. SE LES REDUJO A SETENTA Y/CINCO CENTÍMETROS DE ANCHO, ¿SÍ? Y AHQRIJ,

ESTAMCBLUN PROCESO DE EDUCACIÓN CON ELLOS DQ PARTICIPACIÓN CONJUNTA DE,'QUE/NO
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TENGAN SUS HUACALES DEBAJO DE LA BANQUETA. NOS ES DIFÍCIL ESTAR PASANDO A CADA

RATO, A CADA MOMENTO PARA QUE TODO LO QUE ESTÁN UTILIZANDO LO TENGAN DEBAJO DE

SU PUESTO PERO CRÉANME QUE ES UNA LABOR TITÁNICA Y DIFÍCIL Y LUEGO A LA HORA QUE

VfENE EL SOL, PONEN LAS SOMBRILLAS DEMASIADO GRANDES Y COMO EL SOL VA CAMBIANDO,

PUES ELLOS VAN BAJANDO SUS SOMBRILLAS A TAL GRADO DE QUE CUANDO SAJAN LAS

SOMBRILLAS YA LOS VEHÍCULOS NO PUEDEN PASAR NUEVAMENTE POR EL CARRIL QUE SE LIMPIÓ.

LA VERDAD ES QUE ES UNA LABOR PESADA V BUENO, LAS PRÁCTICAS ANTERIORES EL DE

LEVANTAR,,.5l NOSOTROS HOY EN DÍA TOMÁRAMOS LA DECISIÓN DE LEVANTAR LO QUE ES LA

PARTE DE PINO SUAREZ DE TODOS LOS AMBULANTES PUES SE NOS IBAN A UNIR LOS DE

CONSTITUCIÓN, LOS DE MADERO V AL RATO ÍBAMOS A TENER UN BLOQUEO EXTRAORDINARIO EN

LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, QUE ES LO QUE NO QUEREMOS REALMENTE, PORQUE LA GENTE

LO MANIFIE5TA; "51 NOS LEVANTAN PUES VAMOS A BLOQUEAR" ENTONCES LA OTRA ES QUE NOS

DICEN ES: "LA RFUBICACIÓN". REUBICACIÓN HA HABIDO EN OTROS AÑOS PERO SON ASPIRINAS

QUE ÚNICAMENTE MEDIO QUITAN EN UN MOMENTO PERO QUE NO RESUELVEN 01 FONDO US

CO5AS. AQUÍ NECESITAMOS TOMAR DEGSlONES QUE EN VERDAD SI PRODUZCAN EFECTO EN LA

CfUDADANÍA. ESTAMOS BUSCANDO ESPACIOS PARA PODER HACER ESTO CON TODA LA SERIEDAD

Y LA CERTEZA DE QUE LO QUE HAGAMOS VA A FUNCIONAR. DE NADA SIRVE QUE VOLVAMOS A

LLENAR LOS PARQUES, COMO ESTÁ EL PARQUE JUÁREZ, EL PARQUE DE LA PAZ Y USTEDES DICEN:

"¿BUENO, COMO SE INUNDÓ EL PARQUE JUÁREZ Y EL LA PAZ?" BUENO, PUES BUENO, FUE UN

PROCESO DE LIMPIA QUE HICIERON EN LA ZONA LUZ CUÁNDO SE LO LLEVARON A UNA FAMOSA

PLAZA QUE SE LLAMA 27 DE FEBRERO, SE ESTABAN AHOGANDO LOS AMBULANTES V DIJERON

"NOr NOS VOLVEMOS A FR A LA CALLE" V USTEDES SE ENCUENTRAN QUE MADERO SE

CONGESTIONÓ DE AMBULANTES Y LOS QUE NO CUPIERON PUES UNA PARTE SE FUE AL PARQUE

LA PAZ Y OTROS AL PARQUE JUÁREZ. HOY EN DÍA TENEMOS UN GRAVE PROBLEMA Y SE LOS

COMENTO PORQUE EN EL PARQUE JUÁREZ HABÍA TREINTA Y NUEVE VENDEDORES AMBULANTES

EN LA PLANCHA DEL PARQUE, TREINTA Y NUEVE. TAQUEROS, CHURREROS, VENDE PIZZA, HOT-

DOGQUEROS, BARBACOA, ESTE...VENDE AGUAS, ESQUITEROS. HOY TENEMOS TRECE PUESTOS EN

EL PARQUE JUÁREZ, PERO TODO SE HA HECHO CON CALMA, SIN VIOLENTAR, ESO ES LO QUE

BUSCAMOS, NO VIOLENTAR Y SOBRE TODO EN ESTE TIPO DE MOMENTOS QUE ESTA TAN

SENSIBLE ESTA PARTE DE LA SOCIEDAD Y TODOS ESTAMOS SENSIBLES. YO SIENTO QUE ES UNA

QUEJA GENERALIZADA LA QUE HAV: "LIBEREN LOS PARQUES" MUESTRA DE LA LIBERACIÓN DEL

PARQUE QUE 51 LES PUEDO PONER Y QUE NOS HA COSTADO MUCHO TRABAJO, ES UN EXTREMO

DE LA CIUDAD: EL PARQUE LA CHOCA. HOY EL PARQUE LA CHOCA SI USTEDES VAN REALMENTE AL

PARQUE A LO QUE ES LA PLANCHA DEL PARQUE NO ENCUENTRAN MÁS QUE TRES PUESTOS: UNO

^)OS DE MARQUESITAS Y UNA DE CHAMQVAÜAS V UNO DE HOT-DOGS, PERDÓN. PERO

JS LOS DÍAS, TENEMOS QUE IR A QUITARLOS Y A LLEVARLOS A LA PARTE TRASERA De'

EStAGdWAMtENTO DEL PARQUE LA CHOCA QUE ES JdVPARTE QUE SE HA DESTINADO PARAQü.

UnIÍJíREA DONDE SE PUEDAN VENDER REFRESCOS PALOMITAS V DIFERENTES ANT0J1TOS,
INCLUIRÉ HAV UNA PARTE DE UNAS FOOD-TRuIk$, qJjE ESTÁN AHÍ EN LA PARTE TRAJERA DEL
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PARQUE QUE E5TÁN DANDO EL SERVICIO MUCHAMENTE SE ME ACERCA Y ME DICE: "OIGA, PERO

ESTE...¿POR QUÉ NOS QUITÓ LA VENTA DE MARQUESITAS QUE ESTABA EN ÉSTA ÁREA?" PORQUE

LUEGO CUÁNDO SE HACE LA COLA PARA ATENDER A LAS PERSONAS QUE LLEGAN A COMER LAS

MARQUESITAS UNO VA NO PUEDE CAMINAR POR LOS ANDADORES DEL PARQUE. Sí VA EL NIÑO

EN BICICLETA, PUES ESE NIÑITO QUEDÓ FRUSTRADO AHÍ, NO PUEDE CONTINUAR PORQUE NO

HAY QUIEN SE QUITE NI LE üt EL ESPACIO PARA QUE PASE V SE PIERDE TAMBIÉN EL FfN ÜEL

PARQUE. EL PARQUE NO SE HIZO PARA VENDER MARQUESITAS, NI PARA VENDER TACOS Nt PARA

TENER ESTE TIPO DE COSAS. ENTONCES, HA SIDO UNA LABOR DIFÍCIL, SLCRÉANME, EXHAUSTA.

ÚNICAMENTE SON DIECIOCHO ELEMENTOS LOS QUE TENEMOS EN EL ÁREA DE FISCALIZACIÓN

PARA TODA LA CIUDAD, CON DOS UNIDADES, DOS VEHÍCULOS ES LO QUE CONTAMOS, PARA

PODER HACER TODO ESTE ESQUEMA DE 5ERVICIO Y LES VOY A PRESENTAR ALGO DE LO QUE

HEMOS HECHO. BUENO, PUES,..ESTE,,.CONJUNTAMENTE TAMBIÉN TRABAJANDO CON LOS

DELEGADOS QUE NOS PIDEN A GRITOS: "¡AYÚDENOS, NOS INVADEN LOS AMBULANTES!" PERO

AQUÍ HAV UNA PARTE IMPORTANTE QUE COMENTAR CON TODOS USTEDES. LOS MISMOS

DELEGADOS HAN PERMITIDO QUE LOS PUESTOS SE INSTALEN EN DIFERENTES PARTES V CUÁNDO

VIENEN, NOS SOLICITAN UN PERMISO: "OYE, ES QUE VA A OCUPAR EL ÁREA VERDE, NO IMPORTA

PORQUE AHÍ NO DA PROBLEMA A NADIE" Y AL RATO SE PONE UNO Y SON DOS Y SON TRES Y AL

RATO TENEMOS UN CASO COMO ESTÁ AQUÍ POR LA..,FUENTE DE LA DIANA QUE TENEMOS YA UN

COCHINERO EN LA ENTRADA DEL ESPEJO. HAY MÁS DE SEIS PUESTOS, ERA UN SOLO MOT-

DOGQUERQ Y UN TAQUERO. AHORITA HAY PUESTOS EN LA MAÑANA Y PUESTOS EN LA TARDE, LE

LLAMAN £L FAMOSO TRIANGULO DE LAS BERMUDAS" EL DÍA DE HOY, PUES AHÍ ESTAMOS EN

PLÁTICAS CON EL DELEGADO, UN PERMISO QUE AUTORIZARON LOS DELEGADOS ANTERIORES Y

TAMBIÉN DE FORMA GRATUITA QUE NO SE LES COBRABA EL ESPACIO QUE ESTABAN OCUPANDO.

ASÍ COMO ESOS HAY SIN NÚMEROS, SI SE VAN USTEDES A OCUILTZAPOTLÁN, MACULTEPEC,

PARRILLA Y DIFERENTES COLONIAS DE LA CIUDAD, ESTÁN INVADIDAS POR AMBULANTES

IRREGULARES QUE NO PAGAN SUS PERMISOS. AHORA TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE HACER UN

BARRIDO EN LA CALLE MINA. DEJAMOS MÁS DE CINCUENTA CITATORIOS DE LOS CUALES VA

ATENDfMOS VEINTISÉIS QUE SE ESTÁN REGULANDO. OTROS PUESTOS QUE SE ESTÁN

LEVANTANDO Y TENEMOS UN GRAVE PROBLEMA EN ESAS VlAS DE COMUNICACIÓN QUE SON LOS

FAMOSOS VENDE DISCOS PtRATAS, ¿SÍ? ES UN PROBLEMA SERIO YA ESTAMOS TRATANDO DE

HABLAR CON QUIÉN DE VERDAD ES EL DUEÑO DE ESTE TIPO DE NEGOGOS, CON LA.JOÜA LA

EDUCACIÓN DEL MUNDO, TODA LA CAUTELA POSIBLE, PORQUE HAY OTRAS COSAS DETRÁS DE

ESTOS NEGOCIOS QUE HAY QUE TRATARLAS CON MUCHO CUIDADO, ¿NO? INCLUSIVE YA HAY

OFICIOS DIRIGIDOS A LA PGR PARA QUE LOS LEVANTEN Y LO QUE NOS HAN DICHO ES QUE ESTÁN

CHECAfttJO TODAVÍA SI EN VERDAD ES PIRATERÍA LA QUE VENDEN. ENTONCES ES COSA QUE ME

LL/MA MUCHO LA ATENCIÓN POR PARTE DE LAS ÜUE LES TOCA REGULAR ESTE TIPO DP¡

Situaciones, bueno, hemos hecho recorraos en ocuiltzapotlán, wlla. PAR*>tírfr>
GAVIOífe NORTE, TAMULTÉ DE LAS BARRANCASH/VILLft LAS FUENTES, LA COLONIA GIL/V SÁENZ,
EL FR/fJBlONAMIENTO LAS ROSAS, CASABLANCA/CENTRO ZONA TRES Y ZONA SEIS BUENO, PARA
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LOS QUE NO CONOCEN DE LOS FAMOSOS CUADRANTE5 DE CÓMO ESTÁ DEVIDIDA LA CIUDAD, HAY

CUADRANTES AHÍ EN LA ZONA CENTRO QUE SE REGULAN POR ZONAS Y EN ESAS ZONAS VA

HEMOS ESTADO. EN LA ZONA TRES V EN LA ZONA SEIS, EN EL PARQUE JUÁREZ, PARQUE LA PAZ,

PARQUE LA CHOCA, EN EL TOMÁS GARRIDO. HAV PARTES DE LA CIUDAD QUE TENEMOS QUE

SEGUIR CUIDANDO. EL VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA. NOS HEMOS DADO LA TAREA DE

QUE NI UN VENDEDOR MAS. NOS HEMOS DADO A LA TAREA TAMBIÉN DE...LAS PERSONAS QUE

ESTÁN VENDIENDO MUEBLES, CAMBIEN LA FACHADA QUE PERJUDICA EN SU TOTALIDAD TODA LA

IMAGEN DE LA CIUDAD DEPORTIVA. NO NOS HA SIDO FÁCIL PORQUE ALGUNOS AMBULANTES

QUE VA ESTÁN ESTABLECIDOS AHl SE SIENTEN DUEÑOS DE LA BANQUETA. LOS LEVANTAMOS

UNA, DOS, TRES VECES, A LA TERCERA ES EL AMPARO, EN ALGUNOS PROCEDE Y TENEMOS QUE

ACTUAR DE FORMA LEGAL SI LE CAMBIAN LA QUE SIGUE POR FAVOR. ÉSTE ES EL PARQUE JUÁREZ

YA SE VE EL PARQUE JUÁREZ ASÍ. YA LOGRAMOS RESCATAR ALGUNAS PARTES DEL PARQUE

JUÁREZ. NO EN SU TOTALIDAD. ESTO ES EN LA CIUDAD DEPORTIVA, EN EL VELÓDROMO. YA LAS

PERSONAS DEL VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA YA BAJABAN LA MERCANCÍA A LA,

BANQUETA Y SE EXTENDÍAN LO QUE QUERÍAN. COMO TIENEN PERMISO, LES HEMOS DICHO QU

POR FAVOR ÚNICAMENTE LA VENDAN ARRIBA DE LA BANQUETA...PERDÓN, ARRIBA DE LAS

CAMIONETAS Y NO LA PUEDEN SACAR A LAS BANQUETAS. ESE ES UN RECORRIDO QUE TUVIMOS

EN OCUILTZAPOTLÁN. SE BAJARON VARIOS...YO DIRÍA QUE MÁS DE TREINTA AMBULANTES QUE

ESTABAN APROPIADOS DEL PARQUE. EN LA PARTE DE ATRÁS, 51 ALCANZAN A VER USTEDES, HAY

UN TECHO...PUES ESE TECHO FORMABA PARTE TAMBIÉN OE UN VENDEDOR DE HOT-OOG. ES

INCREÍBLE EL TAMAÑO DEL TECHO QUE TENÍAN AHÍ Y NOS COSTÓ MUCHO TRABAJO COMO

HACERLE ENTENDER A LAS PERSONAS QUE QUITARAN EL TECHO Y QUE SE BAJARAN A LA

BANQUETA. ESO ES EN 0CUILT2APÜTLÁN, AQUÍ ES UN RECORRIDO TAMBIÉN AHÍ EN LA VILLA QUE

HICIMOS CON TODAS LAS PERSONAS. LA QUE SIGUE POR FAVOR. ESTE ES EN MINA, MINA QUIZÁS

HOY NO SE NOTE LO QUE HEMOS HECHO, PERO SÍ HEMOS REDUCIDO MÁS DE DIEZ PUESTOS Y

ESTAMOS REGULARIZANDO MUCHOS DE LOS QUE NO ESTÁN REGULARIZADOS AL DÍA DE HOY. UN

DATO IMPORTANTE QUE COMPARTO CON TODOS USTEDES, EN ADMINISTRACIÓN ANTERIOR SE

REPORTÓ QUE EN EL ÁREA DE FISCALIZACIÓN 5E HABÍAN RECAUDADO CINCUENTA Y UN

MILLONES DE PESOS, DE ENERO A MAYO, PERO TENEMOS QUE HACER UN ANÁLISIS REAL, QUE

LOS SE CAPTÓ POR PARTE DE LA COORDINACIÓN FUERON SIETE MILLONES, QUINIENTOS SETENTA

Y TRES MIL PESOS. LO DEMÁS QUE SON LOS CUARENTA Y TRE5 MILLONES Y MEDIO RESTANTES

PERTENECEN A LO QUE ES EL PAGO DE PREDIAL Y AGUA DOS ENTRADAS QUE NO SE LE DEBEN DE

SUMAR AL ÁREA DE COORDINACIÓN PORQUE NO LE CORRESPONDE, ¿Si? LA QUE SIGUE, POR

FAVOR. Y BUENO, LOS INGRESOS DE LA COORDINACIÓN DE FISCALIZACIÓN, AHÍ PUEDEN VER

USTEDE^feL MES DE JUNIO CON TRESCIENTOS DIEZ MIL PE5OS Y JULIO A LO QUE ES EL DÍA QUINCE

C0RTE TODAVÍA TENEMOS TRESCIENTOS CUARENTA Y UN MIL PESOS. 51 NOSOTflO

EMQS UN ANÁLISIS FRÍO Y REAL TOMANDO^! CUENTA EL PADRÓN DE AMBULANTES QU,'

ENEMOB QUE ES OBSOLETO EN SU TOTALÍDADH\ PORQUE ÚNICAMENTE NOS MARCA^MIL
DOSCIENTOS SETENTA Y TANTOS AMBULANTES, DEBERÍAMOS TENER APROXIMADÁMENTE UN
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INGRESO QUE VA SOBRÉ LOS QUINIENTOS TREINTA MIL PESOS MENSUALES SI TOMÁRAMOS

COMO PARÁMETRO UN PROMEDIO DE PAGO DE PERMISOS DE QUINIENTOS PESOS, ENTONCES

COSA QUE NO SE REFLEJA CONTRA LO QUE ESTAMOS HACIENDO PORQUE LA GRAN MAYORÍA DE

LOS AMBULANTES NO VIENE A PAGAR MES A MES LOS RECIBOS QUE LE CORRESPONDEN PARA

SUS PERMISOS, ¿Sí? ¥ HAY REZAGOS DESDE EL DOS MIL CUATRO. SE VAN A ENCONTRAR USTEDES

AMBULANTES QUE LES MUESTRAN: "ENSÉÑAME TU PERMISO" V ES EL DOS MIL CUATRO, OTROS

DESDE EL DOS MIL DOCE NO PAGAN, DEPENDIENDO LA CALLE. SÍ, ESTO ES ALGO CURIOSO, ¿NO?

DEPENDIENDO LA CALLE, ES EL PERMfSO QUE TE VAS A ENCONTRAR. UNOS SÍ LOS TIENEN

REGULARIZADOS. ACTAS QUE HEMOS LEVANTADO AHORA EN ESTE PERIODO EN JULIO VAN TRESH

NOTIFICACIONES TENEMOS DOS, JUICIOS DE AMPARO TENEMOS UNO, QUE ES UN CASO DEL

VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA, CONVENIOS DE PAGO TENEMOS UNO V DENUNCIAS

ANTE EL TRIBUNAL CÜNTENOOSO TENEMOS UNA. LA QUE SIGUE POR FAVOR. BUENO, ESTÁS SON

LAS FOQO-TRUCKS QUE SE REUBICARON A LA PARTE TRASERA DEL ESTACIONAMIENTO DEL

PARQUE LA CHOCA, ¿SI? AUNQUE MUCHA GENTE SE QUEJA V DICE: "¡OVE, ES QUE ESTÁ MUY

LEJOS. QUEREMOS COMPRAR UN REFRESCO. USTEDES ESTÁN LOCOS! jCÓMO NOS VAN A

MANDAR HASTA ALLÁ!" DIGO, A CUALQUIER PARTE DEL MUNDO QUE VAYAS HAY ÁREAS

ESPECÍFICAS DE UN PARQUE DONDE PUEDES COMPRAR TU REFRESCO, ADEMÁS AQUÍ TIENES TRES

KIOSCOS EN EL PARQUE. "AH!, PERO ES QUE TENGO QUE CAMINAR", NI MODO HERMANO,

"LLEGASTE A MOVERLO, MUÉVELO", ¿NO? ESTECEN LO QUE RESPECTA Y QUIERO COMPARTIR

ESTO CON USTEDES, SIGUEN LLEGANDO A NOSOTROS QUEJA5 DE LA CIUDADANÍA POR LA VENTA

DE DEPÓSITOS CLANDESTINOS, BARES CLANDESTINOS. LA DENUNCIA LE CORRESPONDE AL

GOBIERNO DEL ESTADO PORQUE YA SE PERDIÓ EL CONVENIO DE PARTICIPACIÓN CON EL

MUNICiPfO DE CENTRO Y LO REGULA DIRECTAMENTE LA SECRETARÍA DE FINANZAS EN LA

DIRECCIÓN DE ALCOHOLES. NOSOTROS LO QUE TENEMOS A CARGO NUESTRO EN LA PARTE DE

ALCOHOLES 5ON,r.FUERA DE HORARIOS, MENORES DE EDAD Y ESPECTÁCULOS DE LENCERÍA ASÍ

COMO TAMBIÉN NOS CORRESPONDEN LAS fíOCKOLAS, YA LAS MAQUINITAS TRAGAMONEDAS YA

NO NOS PAGAN A NOSOTROS, ¿SÍ? ESTO ES VA TAMBIÉN A GOBIERNO DEL ESTADO Y LAS

MAQUINITAS TRAGAMONEDAS IGUAL LE CORRESPONDEN A LA PGR. SI NOS SIGUEN LLEGANDO

LAS DENUNCIAS CLANDESTINAS, NOSOTROS LAS RECIBIMOS Y LAS TURNAMOS POSTERIORMENTE

AL ÁREA DE ALCOHOLES DEL GOBIERNO DEL ESTADO, ¿SÍ? LA QUE SIGUE, PORFA. BUENO, AQUÍ

TENEMOS PERMISOS RENOVADOS, INGRESOS RECAUDADOS POR COMERCIO EN VÍA PÚBLICA, ¿SÍ?

PERMISOS EN EL ÁREA DE GASTRONOMÍA, PERMISOS EN ÁREA COMERCIAL, PERMISOS EN ÁREA

ARTESANAL Y PERMISOS DE ÁREAS DE SERVICIOS. SON GENTO VEINTE NUEVE MIL PESOS. COMO

ESTÁ COMPUESTO PRECfSAMENTE LOS DIFERENTES GIROS DE AMBULANTAJE Y^LA QUE SIGUE,

PORFAíTSTE,..VERIFICACIONES E INSPECCIONES, ¿SÍ? PERMISOS RENOVADOS, LOS INGRESOS, LAS

MU|/aS,'y LAS ACTAS DE VISITA, DE LO QUE ESEL MES DE JULIO Y LO QUE ES EL MES OE JUUf
AtíuE AHORA EN ADMINISTRACIONES ANTEÍÍÍORES^NO SE ESTABA COBRANDO LO QUE &KAL

LiCENfflk DE FUNCIONAMIENTO A LOS DIFERENTES GIROS COMERCIALES. ES UNA PRÁCTICA QUE
se haÍIecho con anterioridad en elayWamiento de centro pero que no se ha dado
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CONTINUIDAD. ANTERIORMENTE SE INVITABA ¥ SÍ VENÍAN A PAGAR ¥ A OBTENER SU LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, SE LES DABA O SIMPLE Y SENCILLAMENTE "EL QUE VINO BIEN Y SI NO

TAMBIÉN". ENTONCES AHORITA NOS ESTAMOS DANDO LA TAREA PARA HACER ESA

RECAUDACIÓN PARA QUE TODOS TENGAN SU LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO QUE VA EN BASE...

SE COBRA EN BASE AL NÚMERO DE EMPLEADOS QUE VA DE LOS MIL OCHOCIENTOS, VEINTISÉIS

PESOS COMO MÍNIMA HA5TA CATORCE MIL PESOS, DEPENDIENDO EL GIRO ¥ SEA COMERCIAL O

INDUSTRIAL Y DEPENDIENDO DE LA UBICACIÓN PERO TODOS DEBIÉRAMOS TENER EN NUESTROS

NEGOCIOS UNA LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO QUE DEBE DE OTORGAR EL MUNICIPIO DE

CENTRO. COMO LES DIGO, EN AÑOS ANTERIORES, SE HABÍA TRATADO DE EJERCER, PERO SE

PARABA POSTERIORMENTE V SE DEJABA OLVIDADA, HOY HEMOS RETOMADO NUEVAMENTE ÉSTA

IDEA, NO ES IDEA SINO ES UN MANDATO QUE ESTÁ DENTRO DEL BANDA DE POLICÍA Y BUEN

GOBEERNO, DE QUE TODOS LOS NEGOCIOS DEPENDIENDO EL GIRO, DEBEN DE TENER SU LICENCIA

DE FUNCIONAMIENTO QUE OTORGUE EL MUNICIPIO DE CENTRO. LA QUE SIGUE PORFA, ÉSTE

PUES ES OTRA MUESTRA DE LO QUE HEMOS RECAUDADO EN EL ÁREA. LA QUE SIGUE PORFA. Y

AHÍ ACABAMOS, ¿NO? LA UCENCIA TIENE UNA VIGENCIA DE UN ANO, SL.ES RENOVABLE AÑO

CON AÑO. AQUÍ TAMBIÉN PARTICIPA PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL, ¿SÍ? Y SE HACE UNA

PEQUEÑA INSPECCIÓN. POR AHÍ POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL LICENCIADO

GAUDIANO HARÁ UN COMUNICADO PARA HACER LA INVITACIÓN DE QUÉ FORMA SE VA A HACER

LA INVITACIÓN PARA QUE TODOS LOS COMERCIOS ESTABLECIDOS, PERSONA FÍSfCA O MORAL

PUEDAN TENER O OBTENER SU UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO ¥ VAN A VER POR AHÍ COSAS MUY

ATRACTIVAS PARA QUE TODOS PUEDAN OBTENER UNA LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO. MUCHAS

GRACIAS, Sf ALGUIEN TIENE ALGUNA PREGUNTA.

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, tarasco, arquitecto jorge

alberto cámara domínguez, expresó: eh.jrbueno, yo sé que estás muy ya

involucrado en esto por lo que veo, ya estás trabajando muy fuertemente, ¿no? me

parece que tienes una oportunidad extraordinaria. yo creo que tu equipo es muy

pobre, yo creo que necesitarías más gente para apoyar, ¿no? yo creo que también

hay una verdadera oportunidad de hacer un cambio importante en ésta

administración en cuánto a la imagen urbana. yo creo que sería interesante

proponerse metas inmediatas en sectores de ciertas avenidas donde se puedan

ejercer a manera de pruebas piloto ya una serie de acciones, hablo por ejemplo de

paseo tabasco, supongamos el tramo de méndez a ruíz cortlnes. es mu¥ interesante

hacer una observación de qué manera la gente ha ido invadiendo las banquetas v

las áreas de jardines con sus letreros, con sus banderines e inclusive con

mobjktarflo, con productos y bueno es una constante en casi todas las avenidas más

importantes de toda la ciudad. ¥o5fentg, sltmprbhe pensado que es interesante uftfa
medidaft*rimero de conüentización de hacerle llbgar a cada una de estas perdonas

que inüvoen. que está obstruyendo un piso peatonal, en hn...hacerle ver que está

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 4

COMETIENDO UN ILÍCITO, QUÉ CUENTA CON TANTO TIEMPO PARA REGULARIZARLO, INCLUSIVE

DOS O TRES MESES, ¿NO? Y VA DESPUÉS PUES EJERCER REALMENTE LA ACCIÓN QUE SE DEBE DE

EJERCER. HACERLES SABER QUE ESTO LES IMPLICA UNA MULTA DE TANTO Y QUE PUEDEN Y

TIENEN TIEMPO PARA PODER CORREGIRLO. ME PARECE QUE TAMBIÉN TENEMOS QUE TRABAJAR

EL TEMA DE CONCENTRACIÓN. INDEPENDIENTEMENTE DE TODO LO QUE YA COMENTASTE,

COMO HOTELEROS SI ESTAMOS MUY PREOCUPADOS CON LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN LA

CHOCA, YO CREO QUE TODO SE PUEDE HACER CON ORDEN, A MÍ NO ME PARECE MALA IDEA LOS

FOODTRUCKS, ME PARECE QUE INCLUSIVE SE HAN VUELTO UNA TENDENCIA GASTRONÓMICA

INTERESANTE PERO EFECTIVAMENTE ÉSTE "TRIANGULO" DEL QUE TÚ HABLAS ES INCREÍBLE QUE

CON LOS MILLONES Y MILLONES DE PESOS DE HOTELES DE BUEN NIVEL, LLEGUEN A LA ZONA

HOTELERA Y TENGAS AHÍ UNA COSA QUE INCLUSIVE NO CUMPLE CON LAS MEDIDAS MÁS

MÍNIMAS DE HIGIENE YA SEA TU-ES ASPECTO PAISAJÍSTICO O URBANO, ¿NO? LA SIMPLE

H1GIENE,.,NO HAY NI BAÑOS, ¿NO? LA GENTE QUE ESTÁ AHÍ NO SE PUEDEN NI LAVAR LAS MANOS

Y VAN A LOS BAÑOS EN LOS LOTES BALDÍOS DE TODA ESA ZONA, ENTONCES SÍ ES UNA

PROBLEMÁTICA MUY FUERTE. HAY OTRO TEMA QUE QUIERO COMENTAR, YO LO VIVO TODOS LOS

DÍAS. LOS OXXOS, HAN VENDIDO DURANTE MUCHO TIEMPO ALCOHOL, PERO

INTERMITENTEMENTE VENDEN UN ALCOHOL SUMAMENTE BARATO, EN GARRAFAS DE PLÁSTICO Y

PUES ESTO PROVOCA QUE HAYA MUCHO CONSUMO DE ALCOHOL AFUERA DE LOS OXXOS. YO YA

HICE EN UN MOMENTO UNA GESTIÓN Y SE ELIMINÓ LA VENTA DE ESTOS ALCOHOLES EN CtERTOS

OXXOS PERO VOLVIERON OTRA VEZ A SURTIRLOS. ES INCREÍBLE, VUELVO A INSISTIR EN ELLO, TÚ

VAS A LOS OXXOS Y VES AFUERA,..YO TENGO VÍDEOS DOCUMENTADOS DE VARIOS OXXOS A LO

LARGO DE TODA LA CIUDAD, EN DONDE ESTÁN TODOS ESTOS TEPOROCHOS, BORRACHOS,

PERDIDOS, DORMIDO5, VOMITADOS, POR NO DECIRLES MÁS COSAS, AFUERA DE LOS OXXOS.

ENTONCES OJALA QUE PUDIERA HACERSE ALGO AL RESPECTO, CREO QUE TAMBIÉN LA

CIUDADANÍA SE LOS AGRADECERÍA MUCHÍSIMO. POR ÚLTIMO, HACE...PUES BUENO, DOS AÑOS SE

INTENTÓ IMPLEMENTAR ESTÁ UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO EN REALIDAD QUIERO DECIRTE

QUE EL SECTOR EMPRESARIAL LO VIO COMO UNA MEDIDA SUMAMENTE VIOLENTA, HUBO UN

RECHAZO TOTAL POR PARTE DEL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL, INCLUIDO EL MÍO, ¿SÍ?

YO CRFG QUE SÍ DEBEN DE HABER MEDIDAS DE RECAUDACIÓN. SE TIENE A LA GENTE QUE NO

PAGUE, PUES QUE PAGUE. DE POR SÍ LO QUE YA DEBE. PERO LOS QUE SÍ PAGAMOS, LAS

EMPRESAS QUE GENERAMOS TRABAJO SE NOS SIGUE CARGANDO TODAVÍA LA MANO, ¿NO? CON

MÁS IMPUESTOS, CON MÁS CUESTIONES DE.., OBLIGACIONES QUE CIERTAMENTE DIFICULTAN

TODAVÍA MÁS, EN UNA SITUACIÓN TAN COMPLEJA COMO LA QUE ESTÁ VIVIENDO EL ESTADO.

CREO QUE ASUMIR ÉSTA NUEVA IMPOSICIÓN, ME PARECE QUE VA A ENCONTRAR ALGO O SINO

MUCHO DE RECHAZO EN LA COMUNIDAD EMPRESARIAL GRACIAS.

-El?RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL^ÍlÜNICIPÍO DE CENTRO,TABASCO, í

GUJÍLERNÉfcl PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUtfNO, M|REN...FH...NO ES QUE YO DIFIERA, CRE'
IF HAlí UNA PARTE COMPLEMENTARIA Y Á VECES SÓLO BASTA HACER Uíí PROGRAMA
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ATRACTIVO QUE SEA GANAR-GANAR, QUE CON ÉSTA PARTICIPACIÓN QUE SE ESTÁ DANDO NO ES

TANTO LA PARTICIPACIÓN CON EL AVISO DE FUNCIONAMIENTO, ES LO QUE VA A CONTRIBUIR

PARA RÉGULARIZACIÓN PRECISAMENTE PARA TENER UN PADRÓN ADECUADO, PERO MÁS BIEN EL

TRASFONDO ES QUE ESOS NEGOCIOS ESTÉN REGULARIZADOS EN SU AGUA POTABLE Y SU

PREDIAL NO ES MUCHO LO QUE NOS ESTÁN PIDIENDO. ES UNA OBLIGACIÓN QUE TENEMOS

COMO CIUDADANOS, ¿NO? SÉ QUE AHORITA LA CRISIS ESTÁ MUY CAÓTICA Y ENTONCES

BUENO...PERO TENEMOS QUE TAMBIÉN...--

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN QUE TE INTERRUMPA PERO ESO QUE

ACABAS DE DECIR ME PARECE MAGNIFICO. VA QUE LLEGUEN A LAS EMPRESAS A VER "¿TIENES TU

PREDIAL PAGADO?" "¿TIENES TU AGUA PAGADA?" ENTONCES FUNCIONAS, FUNCIONAS...¿NO LO

TIENES? ¡NO PUEDES FUNCIONAR! CREO QUE ALGO ASÍ ES LO QUE YO TE DECÍA, YA HAY COSAS

QUE Si LAS EJERCEN VA A HABER CAPTACIÓN DE RECURSOS Y VAN A PODER TRABAJAR MEJOR.—

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO
GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DAVID...Y EFECTIVAMENTE VAMOS,.,QUIF_RO

MENCIONARLES, NO PODEMOS DECIRLO TODAVÍA ESO ES LO QUE PRECISAMENTE QUE NUESTRO

SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL VA A HACER. SI YO VENGO Y QUEMO EL CARTUCHO AHORITA,

P E RO BU E NO... E SCUCHAMO5 A DAVID.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ES QUE.,.SE ME ADELANTÓ JORGE PERO ES APOYANDO LO MISMO QUE DICE. LA

LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO CUÁNDO SE TRAJO AQUÍ A VILLAHERMO5A PARECE QUE FUE

ALGO MERAMENTE RECAUDATORIO, ERA UN REQUISITO BUROCRÁTíCO MÁS PARA NO TENER

QUE DEDICAR GENTE A REUNIR LOS PAPELES QUE QUERÍAN Y PAGAR. NO TIENE NINGÚN

ATRACTIVO NI BENEFICIO, ENTONCES ES MERAMENTE RECAUDATORIO COMO DtCE JORGE. SI

TUVIERA ALGÚN BENEFICIO DEL PADRÓN, PUES DE TODAS FORMAS YA ERA REGULAR ¿PARA QUÉ

NECESITAS ESO? POR QUINIENTOS PESOS ME VOY A REGULARIZAR COMO AMBULANTE EN

CUALQUIERA DE MIS NEGOCIOS ¿PARA QUÉ QUIERO LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO, NO? SI SE

VIO MUY MAL EN AÑOS PASADOS COMO UN ACTO MERAMENTE RECAUDATORIO PARA TENER

MÁS INGRESOS Y A COSTA DE LOS QUE YA CUMPLEN PORQUE SEGURO A LOS QUE NO CUMPLÍAN

DE T0DO5 MODOS QUÉ BUENO QUE ESTÉN PENSÁNDOLE DE OTRA MANERA Y OJALA LO QUE

PRESENTEN SEA ASf, PERO SÍ COMPARTO LO QUE DICE EL ARQUITECTO Y LA OTRA, EXCELENTE...

EL ESFUERZO QUE ESTÁ HACIENDO VÍCTOR Y TODO SU EQUIPO, DE LO QUE GERARDO ENCABEZA,

SI TEftfER MN POQUITO CLARO COMO SON LAS PREMI5AS, SE MEZCLA CON EL COMENTARICj

anterior! sí solo se trata de regularizar, puéTyíd no le veo sentido, sí regularizar
/mbuuwtes porque va están y ya no es malo porque está regularizado y "TtEiíTu^
permiso!, pues si no tiene permiso v si de los permÍsos que hay el setenta
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GENTO QUE HAY NO PAGA PUES ES MOTIVO PARA QUITARLOS NO REGULARIZARLOS, ¿NO? OSEA,

QUE NO SEA OTRA VEZ ALGO RECAUDATORIO, SEGURAMENTE CUÁNDO SON PUESTOS POR

INTERESES ECONÓMICOS DE ALGUIEN...DE UN DELEGADO O UN INTERÉS QUE MOVIÓ AHÍP LA

NECESIDAD INVIDENTEMENTE ES MUCHA PERO PUES DE ORIGEN NO DEBERÍA DE HABER,

DEBERÍAN SER PURAS EMPRESAS REGULARIZADAS EMPADRONADAS COMO TAL ¥ LA FUNCIÓN

DEL AMBULANTAJE CREO QUE PUES LO EXPLICASTE MUY BIEN TAMBIÉN PARA EVENTOS

PARTICULARMENTE, PARA UN PARQUE: QUE VAYAN, QUE DEN EL SERVICIO V SE RETIREN V ESO

SERÍA AMBULANTAJE. SI ESTÁN FIJOS O SEMIFIJOS, AHORA SE CATALOGAN ASÍ PUES ¿QUÉ

AMBULANTES SON "FIJOS" Y "SEM FIJOS"?-

El PRESÍDEME DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO PRECISAMENTE LES MENCIONÉ QUE,

ÉSTE TEMA ES MUY FUERTE POR EL DESORDEN SOCIAL QUE PRESENTA. NADA MÁS ACUÉRDENSE

CUANTOS POBLADORES SOMOS EN EL MUNICIPIO DE CENTRO Y CUÁNTOS SON LOS QUE

REPRESENTAN EL UDERA2GO DE ÉSTOS AMBULANTES REALMENTE EL DAÑO ES MÁS A MÁV

GENTE, ¿DE ACUERDO?, PORQUE ESO CREA INSEGURIDAD. ESTA,..5ON NEGOCIOS QUE ATRÁS

TRAEN MERCANCÍA ROBADA, DIGO NO ES EL FRUTERO, RECUÉRDENSE QUE AHÍ HAY MUCHAS

COSAS ATRÁS. CREO QUE PARA ÉSTA PARTE YO LES DECÍA.,.INVITABA YO, VÍCTOR Y UN SERVIDOR,

ME GUSTARÍA QUÉ SE ANEXARAN MÁS GENTE A MORELIA O A LOS LUGARES DONDE YA

LLEVARON ESE PROCEDIMIENTO PARA NO VENIR ¥ NO CHOCAR. MÁS BIEN VER QUE fDEAS

PODEMOS TRAER, SI NOS VAMOS A HACER MUY DUROS...EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GOBIERNO TE DA TODA LA HERRAMIENTA JURÍDlCA.AQUÍ ESTÁ PRECISAMENTE LA PERSONA QUE

NOS ACOMPAÑA DEL JURÍDICO DEL MUNICIPIO Y TE QUIERO DECIR, BARRES MÁS DEL NOVENTA

POR CIENTO DEL AMBULANTAJE HACIENDO QUE SE RESPETE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, ME REFIERO EN EL AMBULANTAJE. PERO HOY SE TRATA

DE QUE TENEMOS QUE TENER ESTRATEGIAS HASTA PARA PODER LLEGAR A ESA PARTE ENTONCES

UNA DE LAS SITUACIONES ES QUE SE HA VISTO EN VARIOS LUGARES. ME TOCÓ VER UN MERCADO

SIEN PlRRURlS, DIRÍAMOS NOSOTROS...EN SUIZA EN UNA CALLE PRINCIPAL DEL CENTRO, QUE ERA

UN EJEMPLO EXTRAORDINARIO DE LIMPIEZA. BIEN DICES, A LAS CINCO DE LA TARDE YA NO HAY

NADA. TOTALMENTE CAMBIA EL PANORAMA Y NO TE DEJAN NI UNA SOLA BASURA EN LA ZONA

DONDE E5TUVIERON INSTALADOS BUENO, PERO HAY LUGARES,..HAY TERRENOS MUY GRANDES

EN ZONAS CÉNTRICAS QUE NOS PERMITIRÍAN METER FÁCILMENTE DOSCIENTOS A TRESCIENTOS

AMBULANTES ESTO IMPLICA Y YA PRECISAMENTE, YO YA LE ACERQUÉ A VÍCTOR A UNA PERSONA

QUE TIENEN TRES TERRENOS DE ESE TAMAÑO ENORMES, ELLOS PONDRÍAN PRÁCTICAMENTE.,,EL

AYUNÓLAS OBRAS MUNICfPALES PUEDEN HACERLES UN PROVECTO DE CUANTOS AMBULANTES

PUEDEN CABER. ¿QUE TENDRÍAMOS QUE DAR NOSOTROS? OBLIGAR PRIMERO A QUE TENGA&¿
pOS, AÉUA Y LAS BANQUETA5 DONDE CIRCULARÍAN LA GENTE Y DAR ILUMINACIÓN Y

SpGURlDftfc. TENEMOS QUE HACER UN PROYECTO INTEGRAL PARA QUE PODAMOS MOVERLOS-

fiSEANqflSIR DE CHOQUE, VAMOS A IR A MORELIA Y VA DESPUÉS, SI ALGUNO DE USTEDE5SABE
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DE OTRO LUGAR QUE TAMBIÉN HAYA SIDO EXITOSO EN EL MOVIMIENTO DE AMBULANTES PERO

QUE HAYA DADO A PIN BUENOS RESULTADOS EN MÉXICO LINDO Y QUERIDO, PORQUE TE DIGO

ESTÁ EL DE SUIZA PUES...NO PUEDO ESTE...SI, PERO...SON COSAS QUE,..VAMOS A NUESTRO, A

NUESTRA IDIOSINCRASIA Y REALMENTE UN CONTEXTO QUE A LO MEÍOR^IMAGÍNENSE NADA

MÁS, EN GUADALAJARA YO LO V!, QUE PONlAN TODOS LOS PUESTOS^ERAN UN UNIFORMIDAD

HASTA EN SU CONSTRUCCIÓN, MUY ARTÍSTICAMENTE, TE INCITABA A QUE LLEGARAS A

VISITARLO, HABÍA UN ORDEN Y MIRA QUE FUNCIONÓ ENTONCES YO CREO QUE VAMOS A VER

MORELIA ES EL QUE ME HAN AFAMADO MUCHÍSIMO, GENTE DE LA MESA DE SEGURIDAD Y

JUSTICIA DE ALLÁ DE MÉRIDA SE ABOCARON TAMBIÉN EN ESA PARTE Y...ÍBAMOS A PROBAR

COSAS PROPOSITIVAS, VALE LA PENA. YO LES INVITO QUE QUIÉN QUIERA IR Y ACOMPAÑARNOS.

ESTA ES LAS IDEAS EN LOS LUGARES QUE YA VENCIERON ESA CURVA DE APRENDIZAJE ¥ QUE

NOSOTROS NO VAYAMOS A REGARLA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO DANIEL

CAPET1LLO VIDAL, EXPRESÓ: Slr BUENAS TAROES. NADA MÁS DOS PUNTOS, EL AMBULANTAJE,

CIERTAMENTE, HISTÓRICAMENTE, ¿VERDAD' ESTAMOS HABLANDO-RETROCEDEMOS

HISTÓRICAMENTE. NUESTRA NACIÓN, ¿VERDAD? PREHISPÁN1CAMENTE HABÍAN ESOS

ASENTAMIENTOS DE ESE TIPO DE AMBULANTAJE QUE ERA QUE SE PONÍAN Y SE QUITABAN Y EN¡
ZONAS COMO TLATELOLCO YA TENÍAN UNA ZONA BIEN DEFINIDA PARA ESE TIPO DE SERVICIOS.

POSTERIORMENTE, YA EN FECHAS MÁS RECIENTES, SE CREARON ESTOS MERCADOS SOBRE

RUEDAS QUE ERA AMBULANTAJE QUE IBA A UN LUGAR SE PONÍA Y SE QUITABA Y PUNTO. PERO,

ESTO QUE ESTAMOS VIVIENDO NOSOTROS NO ES AMBULANTAJE SON FIJOS Y SON FIJOS ADEMÁS

QUE NO PAGAN IMPUESTOS, ESTÁ LA INSALUBRIDAD. HAY PERSONAS QUE TIENEN DOS, TRES

HASTA CINCO NEGOCIOS EN DÍFERENTES PUNTOS DE LA CIUDAD Y PUEDEN ELLOS REALMENTE

RENTAR UN LOCAL O MOVER LA ECONOMÍA TAMBIÉN, ¿CÓMO NO? PERO ESTE...CAEMOS EN...LA

AUTORIDAD SE VUELVE A REÍR DE ELLOS. ENTONCES YO CREO QUE TENEMOS QUE CUIDAR

MUCHO ¿SÍ? CON MUCHAS ESTRATEGIAS DESDE LUEGO PERO SÍ CON LA MANO EN LA CINTURA

PUEDE APLICAR EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEFINITIVAMENTE, SE PUEDEH ¿NO? SI

HAY...SABEMOS, MUCHOS DE QUE DETRÁS DE MUCHAS PERSONAS EFECTIVAMENTE Y HAY UNA

GRAN ESTE...ORGANIZACIÓN, ¿VERDAD? QUE ES LA QUE AL FINAL DE CUENTAS... ES CON LA QUE A

FINAL DE CUENTAS SE TIENE UNO QUE ENFRENTAR LUEGOH ¿NO? POR OTRO LADO, LA LICENCIA

DE FUNCIONAMIENTO DE LOS NEGOCIOS SI ES MUY IMPORTANTE, NO NADA MÁS PARA CHECAR

SÍ CUMPLEN O NO CUMPLEN, PERO, POR EJEMPLO HAY NEGOCIOS QUE- COMO RECIENTEMENTE

UNAS EXPLOSIONES QUE SE DIERON EN PARTE DE LA CIUDAD EN UNA PANADERÍA, LUEGO EN

UNA POLLERÍA V TODO ESTE TIPO DE COSAS Y NO SE TIENE EL DEBIDO CUIDADO, ¿VERDAD'

VIGILA^SU^ERVISAJÍ DICHAS INSTALACIONES, ENTONCES YO CREO QUE AHÍ PUEDE RECAER LA,

LICENCIA DEJBUEN FUNCIONAMIENTO ES PRECISAMENXéÍoW PROTECCIÓN CIVfL Y REVISAR LAS
INSTALAClftfjES QUE YA TIENEN PREPARADAS PARA S&BER Sil REALMENTE SON PREVENTIVAS f>

ESTÁN El/ftlJEN FUNCIONAMIENTO, AHÍ RECAERÍA, AHÍ CAE REALMENTE LO QUE ES LA LICEMDA
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DE FUNCIONAMIENTO. GRACIAS.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNJCIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIRA PERDÓN PERO A ESE RESPECTO, POR

EJEMPLO TENEMOS VA UNA INSPECCIÓN REGULAR DE

PROTECCIÓN CIVIL SI NO LA CUMPLIMOS PUES OBVIAMENTE NOS MULTAN, ¿NO? TENEMOS A SU

VEZ, SOBRETODO SÍ ESTAMOS HABLANDO DE EMPRESAS QUE SON INTERNACIONALES CON

ESTÁNDARES INTERNACIONALES, LOS MISMOS ESTÁNDARES SON VIGILADOS POR LOS

CORPORATIVOS Y LOS TIENES QUE CUMPLIR. SI NO LOS CUMPLES PUES TAMBIÉN TE MULTAN O

INCLUSIVE PODRÍAS PERDER HASTA LA FRANQUICIA O LICENCIA DEL NEGOCIO. A 5U VEZ TAMBIÉN

NOS LLEGAN A VIGILAR DE CUESTIÓN DE HIGIENE Y SALUD, NOS CHECAN REGULARMENTE LA

CALIDAD DEL AGUA, ENTONCES LA VERDAD ES QUE TAMBIÉN HABRÍA QUE DEFINIR, HABRÍA QUE

ESCUCHAR A FONDO CUÁL ES LA PROPUESTA, COMO VA DIJO DAVID. A VER SI REALMENTE TIENE

UNA FUNCIÓN. YO ESTOY DE ACUERDO QUE DEBE HABER ALGÚN SISTEMA EN EL CUÁL LAS

EMPRESAS QUE SE PONEN, SOBRE TODO MUCHAS IRREGULARES CUMPLAN CON TODA ESTA SERIE

DE SITUACIONES PARA QUE OPEREN Y GARANTICEN UN SERVICIO ADECUADO. PERO QUE NO SEA

SOLAMENTE UN MEDIO MÁS DE RECAUDAR Y QUE NO SEA MÁS QUE ESE EL FIN, PORQUE ESO ES

LO QUE HA SUCEDIDO ¿BAJO QUÉ REGLAS? INCLUSIVE LA VEZ PASADA SE LO DECÍAMOS AL

PRESIDENTE MUNICIPAL, "PRESIDENTE, BUENO...MANDEMOS EXACTAMENTE COMO ESTÁ TODA

LA ESTRUCTURA DE ÉSTE PROGRAMA, PARA QUE ENTENDAMOS REALMENTE PORQUE NOS

QUIEREN Y QUE NOS VAN A DAR V QUE ES LO QUE VA A HACER ÉSTE PROCESO DE LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO" NUNCA NOS LO DIERON, HONESTAMENTE. YO CREO QUE A LO MEJOR NO LO

TENÍAN DEL TODO ESTRUCTURADO.

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y N0RMATÍV1DAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: GRACIA5, REFERENTE A LO QUE DECÍA JORGE, DE IR TRATANDO DE DECIRLE A LA

GENTE "TEN TU PERMISO" ES UNA FORMA DE DECIR: "OYE, ¿SABES QUÉ, NO LO TIENES? TE VOY

A LEVANTAR" PERO TAMPOCO SE TRATA DE REGULARIZAR TODOS LOS AMBULANTES, ¿SÍ? E5 UNA

MANERA Y LA OPORTUNIDAD DE IR LEVANTANDO POCO A POCO PUESTOS QUE ESTÁN

OLVIDADOS, PERSONAS QUE TIENE, COMO DECÍA USTED CINCO O SEIS PUESTOS EN OFERENTES

PARTES DE LA CIUDAD, ENTONCES YA ÉL LO QUE TIENE ES UNA CADENA DE AMBULANTES QUE YA

NI SIQUIERA LOS TRABAJA Y 5E PERDIÓ EL CONCEPTO DE QUE EL AMBULANTE ERA PARA AVUDAR

A LA PERSONA DE ESCASOS RECURSOS PARA QUE PUSIERA UN PUESTO PARA LLEVAR UN

SUSTENTO ECONÓMICO A SU CASA. ESTÁ TOTALMENTE DESMEDIDO Y REBASADO. SI NOS

PONEMOS A VER QUIÉNES TIENEN LOS CARRITOS DE HOT-DOGS, ENTONCES VAMOS A

fMCONTRAR QUE SON CINCO O SEIS PERSONAS LAS QIJEMANEJAN LOS CARRITOS DE HOT-DOgV

REGRESO/AL FAMOSO TRIANGULO DE LAS BERMuDAS DENLA ZONA HOTELERA PORQUE EN EKÍ

PRECI|1¿1ENTE SE TRABAJÓ EN EL ASPECTO DE/DECIRLE QUE BUSQUEN CON TIEMPOJ?ONT>E
RÉUBjKÜrSE PORQUE LES VAMOS A LEVANTAR "tLPERMI$¿r NO HAY PERMISO EN ES/ÁREA Di
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LA CIUDAD NI EN ESA AVENIDA. VAN A HABER AVENIDAS QUE TIENEN QUE QUEDAR

FORZOSAMENTE LIMPIAS V QUE NOS CUESTA MUCHO TRABAJO: PASEO TABASCO, EN EL VIVA, EN

DONDE ESTÁN LAS OFICINAS DEL SAT, PORQUE MUCHA GENTE LLEGA A VENDER A LA HORA DEL

DESAYUNO ¥ A LA HORA DÉLA COMIDA. ¿PERO CÓMO DECIRLE? YO ME REUNÍ CON LOS

VENDEDORES PORQUE LOS MANDAMOS A LEVANTAR Y MANDAMOS A CORRER MAÑANA Y

TARDE Y ME PUSE A PLATICAR CON UN GRUPO DE ELLOS Y LES DECÍA: "BUSQUEN UN ESPACIO,

DONDE USTEDES TENGAN SUS COSAS Y NADA MÁS LLEGUEN A ENTREGAR EL PEDIDO QUE TIENEN

QUE ENTREGAR EN US OFICINAS DEL SAT, PERO NO QUIEREN. PARA ELLOS ES FÁCIL PONERSE EN

LA BANQUETA DE LA PARADA O PONERSE EN LAS ESCALERAS DEL VIVA PARA QUE YA SALGA LA

GENTE Y COMPRE. Y NOS CUESTA MUCHO TRABAJO ¿POR QUÉ? PORQUE LLEGAN CUATRO

TRICICLEROS Y TRES EN MOTO Y LOS TENEMOS QUE ESTAR QUITANDO CONSTANTEMENTE A

CADA RATO: "OYE, ¿POR QUÉ NO VAN Y CONSIGUEN UN LUGAR ENTRE TODOS Y AHÍ SE QUEDAN

V USTEDES VIENEN Y NADA MÁS ENTREGAN?" SOLAMENTE HAY UNA SEÑORA QUE TIENE UN

PERMISO POR PARTE DEL HOTEL VIVA QUE PUEDE LLEGAR A PONER SUS COSAS PARA

ENTREGARLAS. DE AHÍ LAS DEMÁS NI UNA TIENE UN PERMISO. NO5 CUESTA MUCHO TRABAJO

PASEO TABASCO, NOS CUESTA MUCHO TRABAJO TODOS LOS HOSPITALES PORQUE SE PONEN

AFUERA DEL ISSET, AFUERA DEL IMSS, AFUERA DEL HOSPITAL ROVIROSA, AFUERA DEL JUAN

GRAHAM, AFUERA DEL HOSPITAL DE LA MUJER, EN ALTABRISA ALTABRISA ES UN FENÓMENO DE

TODOS LOS DÍAS A TODAS LAS HORAS. ENTONCES, HAY QiJE HACER UNA LABOR CONSTANTE Y YA

PASÓ EL QUE VIENE EL LOBO "TE VOY A LEVANTAR". AHORITA LA ACCIÓN DESPUÉS DE LOS

CUARENTA Y OCHO DÍAS ES: "ADIÓS PAJARITO". "MI PERMISO", "NO TIENES, TE LO DIJE DESDE

HACE TIEMPO. REGULARÍZATE." "PERMISO", "NO HAY PARA ESA ZONA" "TE DI EL TIEMPO Y EL

MOMENTO PARA SACARLO, AHORITA TE VAS". SI SE DAN VUELTA AHORITA POR LA DEPORTIVA,

YA VAN A VER UN CAMBIO DE IMAGEN POR PARTE DE LOS SEÑORES QUE VENDEN MUEBLES. YA

QUITARON TODOS LOS NYLONS Y LO QUE LES PEDÍ ES QUE HICIERAN UNA FACHADA IGUAL A LAS

CONDICIONES DEL VELÓDROMO DE LA DEPORTIVA, QUE SÍ NOS VUELVEN A PONER LOS

PLÁSTICOS SE LOS VOY A QUITAR TODOS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ESTARÍA BIEN QUE NOS HICIERAN EL FAVOR DE PLATICAR DEL IMPLAN Y OTRAS

ÁREAS, YO NO SÉ SI ABARCAS EL GRADO DEL IMPLAN PODRÍA SUPONER QUE SÍ PERO EN LA CARTA

GEOGRÁFICA EN LA ZONIFICACIÓN PUES TAMBIÉN DEBERÍA ESTAR ZONfFlCADO LA CIUDAD

DONDE ES PERMISIBLE, TOLERABLE Y DONDE NO. QUE ADEMÁS SEA TRANSPARENTE, SI TU AQUÍ

EN LAS PAREDES DEL AYUNTAMIENTO TIENES UN PLAÑÓTE DONDE DIGA: PASEO TABASCO NO

ESTÁ. QUE NO SEA NI TENTACIÓN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL NI DE NADIE, PORQUE VINIERON A

PEDIRÁN FAVOR Y ESTÁ COMPROMETIÓ. ENTRE MÁS TRANSPARENCIA SE EVITAN...

./-EL dmORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y yNORMATTIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,
EXPftESfllW PIDEN MUCHO EL ÁREA DE MERCEDES BEfJz, PLAZA CRYSTAL Y EL VELÓDROMO DE
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LA CIUDAD DEPORTIVA-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓNP EXPRESÓ: FÍJATE, ESO TE QUITARÍA A TI OBVIAMENTE, A TODAS LAS AUTORIDADES Y A LAS

QUE TRASCIENDAN EN EL FUTURO, QUE HAYA UNA CARTA QUE LO NOTE PERO QUE SEA MUY

PÚBLICA, MUY TRANSPARENTE, NO TE TENGAS QUE IR A UN ARCHIVO, AL ITAIP A PEOtR DONDE

EXI5TE ESOH SI NO QUE HAYA ALGO MUY A LA VISTA MUY TRANSPARENTE "MIREN, AQUÍ SE

PUEDE Y AQUÍ NO SE PUEDE" NO IMPORTA QUIÉN LO PIDA, NO SE PUEDE Y ESO TE QUITA EL

GOLPE A TI Y A QUIEN SEA. ESTARÍA A LA VISTA DE TODOS,

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NÜRMATMDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAÉZA,

EXPRESÓ; ES ALGO QUE TENEMOS QUE IR HACIENDO CON MUCHA CULTURA PORQUE AQUÍ CADA
QUIEN SE PONÍA DONDE QUERÍA Y DONDE SE LE OCURRÍA Y NO HABÍA QUIEN LE DIJERA NADA.

AHORITA YA NO HAY QUE TOLERAR NADA, NI UN PUESTO AMBULANTE MÁS. ESE ES

PRECISAMENTE EL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO CON LOS LÍDERES. PRIMERO SE TRABAJÓ

CON LOS LÍDERES EN LA PERIFERIA DEL MERCADO PINO SUÁREZ. AHORITA ¿QUÉ VAM05 A HACER

CON ELLOS? EL MISMO, LOS LÍDERES NOS ESTÁN DICIENDO.

PORQUE YA NO LO SOPORTO", SI YO HUBIESE LLEGADO A LEVANTAR A HACE

VEINTE DÍAS SE ME VAN ENCIMA LOS CINCUENTA AMBULANTES MÁS. AHORITA COMO ÓSCAR ES,

EL QUE NO ESTÁ ALINEADO ENTRE ELLOS MISMOS EMPIEZAN. "ES OSCARP ES ÓSCAR ' Y

"¿CUÁNDO LO VA USTED A LEVANTAR? "LEVÁNTELO YA, PORQUE YO TAMPOCO PUEDO"

ENTONCES, ESA ES LA OPERAGÓN QUE SIGUE. ÉSTA SEMANA COMENZAMOS A LEVANTAR^
VENDEDORES AMBULANTES PERO YA EN COMÚN ACUEROO CON LOS MISMOS LÍDERES. NO VA A

HABER QUIEN SE NOS VENGA ENCIMA, PORQUE SI NOSOTROS LO HUBIÉRAMOS HECHO HACE

TREINTA DÍAS SE NOS VIENE LA CARGADA ENCIMA Y NOS GARROTEAN AHÍ"

-—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO DANIEL

CAPETILIO VIDAL EXPRESÓt SÍ, SERÍA UNA ZONA DE TOLERANCIA. ESO MISMO SERÍA POR

EJEMPLO PARA LAS SEXOSERVIDORAS QUE DEAMBULAN POR AHÍ, ¿NO? EN ESA ZONA, TANTO

PARA LOS AMBULANTAJES COMO PARA...

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: SON AMBULANTES. NO MUCHAS GRACIAS.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DE ESE PROGRAMA YA SE LE VA A DAR A CONOCERy

AL PRUDENTE MUNICIPAL Y HAY UN GIRO OE PRIMER NIVEL, MEGA MONSTRUOSO. "ES \f
PR(VESIC4JmÁS ANTIGUA OEL MUNDO", DICEN. PERCUÍUENQ, LA 5EXO5ERVIÜGRA TAMBIÉN HAY.
OjdE TENJWLE UN POQUITO DE CUIDADO, ¿NO? RECUERDE*! QUE A NOSOTRO5 NO NOS IMPORTA

á ftL fl/lloMSIANA, GUATEMALTECA..DIGO A MÍ, NOSOTROS NO SOMOS MIGRACIÓN.
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NOSOTROS LO QUE QUEREMOS VER ES LO DE LA...EL ASPECTO DE SANIDAD, ¿NO? ENTONCES ES

LO QUE SE VA A PRESENTAR UN PROGRAMA QUE.,.SÍ NOS LO ACEPTAN...YA ESTÁ TOTALMENTE

TODO EN BASE A REGLAS, A PROTOCOLOS INTERNACIONALES. AHÍ ESTUVE AYUDANDO A LOS

DOCTORES (APELLIDO ILEGIBLE) QUE FUERON LOS ENCARGADOS DE ESTO. ESTO TENEMOS QUE

PRESENTÁRSELO AL PRESIDENTE MUNICIPAL ¥ YA DESPUÉS SE LO HAREMOS PÚBLICO ¥ TAMBIÉN

SE TRATA DE REGULARIZAR TODO ESTO. LO MISMO QUE LOS AMBULANTES, YO PROPONGO

QUERÍA COMISIÓN, PRIMERO BUSQUE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO, QUE NOS

PROPORCIONEN LA PARTE JURÍDICA PARA QUE ASÍ TENGAMOS UN SUSTENTO, CONOZCAMOS

HASTA EL ALCANCE QUE TIENE EL MUNICIPIO COMO TAL. Y LO QUE NO LE CORRESPONDE AL

MUNICIPIO, BUENO ¿CÓMO PODEMOS INTERACTUAR CON LAS AUTORIDADES ESTATALES? Y NO

NADA MÁS ES DE ELLOS. ATRÁS DE MUCHO PUESTO DE AMBULANTE EXISTE GENTE QUE SON

INMIGRANTES, QUE SON MANEJADOS POR UNAS GENTES Y ADEMÁS PARECIERA QUE FUERA UN

NEGOCIO QUE APENAS LES DA PARA ALIMENTARSE. BUENO, EL LÍDER TIENE VEINTE, TREINTA

CARRITOS DE HOT-DOGS, OSEA QUE ES UN NEGOGAZO. LOS VENDE CHICLES, LOS NIÑOS QUE SON

UTILIZADOS, DEFINITIVAMENTE SE DEBE DE PROHIBIR QUÉ SEAN UTILIZADOS ESOS MENORES.

PERO BUENO, VA CONOCIENDO EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO YO CREO QUE

NOSOTROS MISMOS PODREMOS AYUDAR PRECISAMENTE A QUE SE PUEDAN DAR ESAS,.. '4

—EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZAP

EXPRESO; QUIERO DECIR ALGO AL RESPECTO. MIREN, NOSOTROS SOMOS MALOS EN TODOS LOS

PUNTOS DE VISTA QUE NOS VEAN. NOS CRÍTICA MUCHA LA SOCIEDAD PORQUE NO LEVANTAMOS

A LOS AMBULANTES Y RESULTA QUE A LA HORA QUE IMPLEMENTAS UN OPERATIVO, SE PARAN

LOS CARROS Y TE EMPIEZAN A INSULTETEAR "LAGARTO, PERRO, COME TA-TA-TA-TA-TA, DÉJALOS,

ESTÁ BUSCANDO EL SUSTENTO DE LA VIDA. USTEDES SON UNOS MtSERABLES" SOMOS LO PEOR

QUE HA DADO LA NATURALEZA. ENTONCES, PELEAMOS TAMBIÉN CON ESA PARTE, ¿NO? Y SÍ NO

LO HACEMOS, TAMBIÉN SOMOS MALOS. ENTONCES, TENEMOS QUE TOMAR UNA MEDIDA, NO

IMPORTA Y AHÍ ES DONDE TENEMOS QUE CONCIENTIZAR MUCHO A LA GENTE. 51 NOSOTROS

PROHIBIMOS A LOS NIÑOS VAN A DECIR: "PERO ES QUE ESTÁ VENDIENDO EL NIÑO PORQUE TIENE

NECESIDAD" Y AHÍ TENEMOS QUE HACER MUCHA CONCIENCIA EN ESO. PERDÓN, ÓSCAR.

-----EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MLJNICIPEO DE CENTRO, TARASCO ÓSCAR PALOMERA

CANO, EXPRESÓ: YO ESTOY DE ACUERDO EN QUE HAY MUCHOS INTERESES DETRÁS DE TODO

ESTO, SIN EMBARGO CREO QUE HAY QUE DAR LA VUELTA Y ADELANTARSE. VAMOS AL OPERATIVO

Y CREO QUE LA MAYORÍA DE LA SOCIEDAD VAMOS A ESTAR TOTALMENTE DE ACUERDO Y DECIR

EL PRES10ETÍTE SE VA A TELEREPORTAJE, CONVOCA A UNA RUEDA DE PRENSA Y EN ESE

MOMENTO \ DICE: "AHORITA VAMOS A IR A LEVANTAR A TODOS O AL SEÑOR QUE TIENE/
ClNCUENT/JkCARRITOS DE HOT-DOGS, PORQUE NO £(JMPLE. YO CREO QUE AHÍ ES DONDE IlEflF

LA AUTOR1» D QUE IMPONER LA LEY, NO MÁ5r/CLARQJ ES GANAR LA CONFIANZA EIj^BASE A
ACCIONEt.fjb CREO QUE ESE ES EL PRIMER EMPUJE, OSGA ES ESE GOLPE DE CONFIANZA QUE S¿
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TIENE QUE GANAR LA ADMINISTRACIÓN CON LA SOCIEDAD. CREO QUE ESO ES IMPORTANTE.

-EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAFZAP

fXPRESÓ: SÍ, AHORA HAY QUE ACTUAR EFECTIVAMENTE. AH, NO „ "EL MOCHE" (RISAS)

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN GUILLERMO, FÍJATE QUE TOCASTE UN TEMA

QUE ES POCO USADO O POCO TOCADO REALMENTE Y POR MUCHOS CASOS ES HASTA TABÚ, ¿NO?

EL TEMA DE LAS SEXOSERVIDORAS Y SEXOSERVlDORES, ¿NO? MUCHAS VECES LE PIDfÓ AL

GOBERNADOR, EL LICENCIADO OJEDA EN SU MOMENTO QUE EN UNA ZONA HOTELERA TAMBIÉN

IMPORTANTE DONDE ESTÁ EL HYATT, EL VIVA Y EL AHORA FIESTA INN, EN ESA ESQUINA A LAS

DIEZ DE LA NOCHE YA ES CONSTANTE LA PRESENCIA DE TRAVESTÍS, SEXOSERVIDORAS Y BUENO,

FINALMENTE ES UNA ZONA SUMAMENTE IMPORTANTE EN LA CIUDAD. OSEA, YO NO CONCIBO

HONESTAMENTE COMO ES POSIBLE QUE NO HAGAN ALGO AL RESPECTO. TODAVÍA SIGUE SIENDO

UN PROBLEMA, APARENTEMENTE LAS LEVANTAN ¥ LUEGO SE HAN IDO A QUEJAR A DERECHOS

HUMANOS, ES UN PROBLEMA MUY COMPLEJO, ¿NO? ¿PERO QUÉ VA A SUCEDER? CON TODOS

ESTOS PROCESOS QUE VAN A IMPLEMENTAR ¿VA A HABER UCENCIAS? ¿VAN A TENER LICENCIA

LAS SEXOSERVIDORAS? 0 ¿CÓMO SE VA A REGULAR? VAN A DECIRLES: "PUEDES IR A TAL Y TAL

CALLE" O "SI ESTÁS EN OTRA CALLE ENTONCES TE VAMOS A LEVANTAR" ¿CÓMO CONSIDERAN

QUE ESTO PUEDE FUNCIONAR? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIREN,,rEL BANDO DE POUCÍA Y BUEN

GOBIERNO TE ÜA TODOS LOS LINEAMIENTOS QUE NO SE PUEDEN EJERCER LA PROSTITUCIÓN EN

LAS CALLES, EN LA VÍA PÚBLICA. E5TO TE LO DICE YA DESDE AHÍ ESTÁN INFRINGIENDO ELLOS. HAY

QUE VER QUIÉN VA A SER LA PERSONA EJECUTORA PARA QUE SE PUEDA REGULARIZAR ESTO. YO

ESTOY HABLANDO DE LA CUESTIÓN DE SALUBRIDAD QUE SE IMPLICA PERO ¿QUIÉN EJERCE EL

LA.,,? POR ESO VO QUERÍA QUE EL JURÍDICO NOS DIJERA.^SE TUVO QUE RETIRAR. QUE EL

JURÍDICO NOS DIJERA: ÓYEME, ¿QUÉ ES LO QUE PROCEDE JURÍDICAMENTE, CUÁNDO TÚ VAS E

INTERRUMPES EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO?" Y EN OTROS LUGARE5, VUELVO A LO

MISMO, HAY CIERTAS ÁREAS QUE SON ZONAS ROJAS, LAS DELIMITAN Y YA AHÍ PUEDEN HACER

PRÁCTICAMENTE UNAS VISITAS Y BUENO, QUE VAN A TENER UN CONTROL PRECISAMENTE

SANITARIO Y ADELANTE. PERO YA LLEGÓ EL QUE NOS PUEDE RESOLVER. LA DUDA ES PORQUE

EXISTEN SEXOSERVlDORES Y SEXOSERVfDORAS EN LA VÍA PÚBLICA Y EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GGBlEftWG PRECISAMENTE PROHÍBE QUE PUEDA HACERSE LA PROSTITUCIÓN EN LA VÍA PÚBLICA.
COMONO^AY UNA ZONA OE TOLERANCIA QUE SE HAYA YA DELIMITADO Y QUE SE HAYA DADO A/

C0NOCEM PARA QUE SE PUDIERAN REUBICAR StÉMPÜE Y CUANDO CUMPLAN COfTTcte1

LlNEAMfflíÍTOS DE SALUBRIDAD QUE SE DEBEN DE TENER, PERO ¿QUÉ PASA? QU&TSTÁN E>J
ZONAS FREOSAMENTÉ DE MUCHO TRÁFICO, ZONfc HOTELERA, DONDE E5TAMOS PAÑANDO/LA
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IMAGEN DE NUESTRA CIUDAD PORQUE ELLAS ESTÁN EJERCIENDO, NO TE OIGO TODAS LAS QUE

ESTÁN POR EL MERCADO PINO SUÁREZ, EN EL CENMA...JAH!, PERO PERMÍTEME, ESAS VA ESTÁN

EN UNA VITRINA! YA SON OTRA CATEGORÍA. PERO ESAS VA ESTÁN EN UNA VITRINA, NADA MÁS

QUE NO SE VEN MUY BIEN, PERO BUENO ENTONCES SÍ, EFECTIVAMENTE ¿QUÉ ES LO QUE VAMOS

A HACER? ¿A QUIÉN VAMOS A ACUDIR? ¿A QUIÉN TENEMOS QUE PEDIR AYUDA PARA LA ZONA DE

TOLERANCIA? ESA ZONA ROJA QUE SE DEBE ESTIPULAR, SE LLEVE A CABO Y ¿QUÉ ES LO QUE

JURÍDICAMENTE SE OEBE DE HACER? -

-—EL SECRETARIO DEl AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: MIRA,

NO TENGO ASÍ LA RESPUESTA PARA PODER AHORITA DAR, PERO LES TENGO TODA UNA TARJETA

INFORMATIVA PARA LA SIGUIENTE. LO QUE SÍ SÉ ES QUE HA HABIDO MUCHOS PROBLEMAS CON

LAS,.,QUE SE HA DADO PORQUE HAN DETENIDO...POR DERECHOS HUMANOS, EL PRINCIPAL

PROBLEMA QUE TENEMOS ES DERECHOS HUMANOS. ENTONCES, PERO VOY A VER CON EL

JURÍDICO PARA QUE PODAMOS DARLES UNA RESPUESTA A ESA PREGUNTA.

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIOAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: SUSY NOS VA A DAR EL FAVOR DE DAR ESA PARTE LEGAL,.DE APOYARNOS EN ESA

PARTE ...

- -LA CIUDADANA ADSCRITA AL JURÍDICO DE LA COORDINACIÓN DE FISCALIZACIÓN Y

NQRMATIVADA, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS NOCHES, YO SOY DEL JURÍDICO DE FISCALIZACIÓN Y

EN RELACIÓN A LO QUE DECÍA EL SEÑOR DE QUE ESTÁ EN EL BANDO.,,EL BANDO ES MUY CLARITO

Y TE DICE QUE ES LO QUE ESTA PERMITIDO V LO QUE NO ESTÁ PERMITIDO. PERO HAY CASOS

DONDE NOS REBASA LA ACCIÓN EN ESTE CASO EL SERVICIO DE ÉSTAS DAMAS, SE HABÍA...HACE

MUCHO TIEMPO SE HABÍA DICHO'■'BUENO, LO VAMOS A SACAR FUERA DE LA CIUDAD" Y ESO FUE

EN UNA PARTICIPACIÓN ENTRE QUE ERA SALUD, SECRETARÍA MUNICIPAL Y SE ACORDÓ QUE IBA A

HACER A UN CAMPO DE RUÍZ CORTINES Y NADA MÁS. "AQUÍ, AQUÍ, VAN A ESTAR USTEDES" Y SE

PUSO UN HORARIO "NO VAN A ESTAR EN LA MAÑANA, NO VAN A ESTAR EN LA TARDE. VAN A

ESTAR DE TAL HORA A TAL HORA". EL HECHO DE QUE SE LES DÉ UN HORARIO, TE PERMITE ESTAR

EN UN LUGAR. NO LE ESTAMOS DANDO UN PERMISO. ESTAMOS HACIENDO TOLERANCIA, NO

ESTAMOS INFRINGIENDO LO QUE DICE EL BANDO. SOLAMENTE ESTAMOS DANDO UNA

TOLERANCIA DE QUE YA ESTÁ REBASADO Y LE ESTAMOS DANDO PERMISO. ESTOY HABLANDO DE

LO QUE SE HACÍA ANTES. ENTONCES, AHORITA ELLOS YA ESTÁN REBASANDO LOS LÍMITES DE QUE

SE ESTÁN ACERCANDO A LA ZONA CÉNTRICA QUE ES PASEO TABASCO Y OTRA ZONA. ENTONCES EL

SECRETARIO LES DICE QUE ÉL VA A ANALIZAR Y LES VA A DAR UNA RESPUESTA IDÓNEA DE LO QUE.

SE VftA HACER EN EL FUTURO EN ESTA ADMINISTRACIÓN. GRACIAS, -L

EL «RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl/ MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO^ QUÍMIC

GUILLWtMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AGRADECER SI QUIEREN ALGUNA WFORMACIÚf,
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DE DONDE SE VENDEN LOS MEJORES TACOS, HOT-DOGS, AQUÍ EL SEÑOR VÍCTOR GUTIÉRREZ SABE

PERFECTAMENTE BIEN LA RECOMENDACIÓN. AGRADEZCO MUCHO LA PRESENCIA DE TODOS

USTEDES. YO CREO QUE CON ÉSTE PANORAMA QUEDÓ LA DUDA.,.ALGUNAS DUDAS YO CREO

QUE YA EN LA REÚNAN DONDE VAMOS A FORMAR LAS COMISIONES DEFINITIVAMENTE, PUES YA

PONERNOS A TRABAJAR. ESTO YO CREO QUE SERÍA EN AGOSTO. TENEMOS POR AHÍ YA LA

PROGRAMACIÓN. SI ME GUSTARÍA PARA QUE LA LICENCIADA ADJANI YA NOS RECORDARA LA

fECHA. SI PODEMOS PONER HOY YA UNA FECHA TENTATIVA, PORQUE YA VES QUE MUCHOS

SALEN A PARTIR DE MAÑANA. -—

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: YO LO QUE LES HAGO EXTENSIVO A USTEDES ES QUE SI TIENEN ALGUNA IDEA, ALGÚN

COMENTARIO QUE HACER RESPECTO AL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO ES BIENVENIDO. YO

NO VOY A VER MAL QUE ALGUIEN DE USTEDES {AUD1O ILEGIBLE POR FALTA DE MICRÓFONO)

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SI ME CONSTA, PORQUE VÍCTOR LA VERDAD YA SABE

QUE A CADA RATO LO ESTOY JOROBANDO OIGENDO "ESTO, ESTO, ESTO" Y LA VERDAD QUE HA

TENIDO LA BUENA DISPONIBILIDAD A VECES ES IMPOSIBLE. DE VERAS, LA FALTA DE HIGIENE

AFUERA DE UN HOSPITAL NO TIENE NOMBRE, CORRESPONDE NO NADA MÁS A NOSOTROS, LE/

CORRESPONDE TAMBIÉN A SALUD Y ES INCREÍBLE QUE SALUD NO ACTÚE Y SÍ ACTÚA, LLEGA ESE

DÍA PERO AL DÍA SIGUIENTE HAY VEINTE MAS. DIGO, QUE ME DISCULPE

PERO ÉL TAMPOCO LO PUEDE HACER TODO, TAMBIÉN ÉL TfENF QUE TENER AYUDA PARA

QUE ESTO PUEDA REGULARIZARSE, PERO BUENO AHÍ ESTÁ TODAVÍA MÁS CAÓTICO Y FÍJENSE QUE

EN TODOS LOS HOSPITALES QUE TENEMOS: SEGURO SOOAL, LLÁME5E SECTOR Ó GOBIERNO, NO

EN LOS PRIVADOS, EN LOS PRIVADOS NO EXISTE, PERO SÍ EN TODOS LOS DL..HOSPITAL DE LA

MUJER, HOSPITAL DEL NIÑO, EN EL ROVIROSA, EN EL JUAN GRAHAM, ES UNA,..

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: UNA ÚLTIMA OPINIÓN, NO NADA MAS DE MI PARTE.

YO CREO QUE ESTO QUE ESTÁS HACIENDO POR LA CIUDAD TAMBIÉN SE TIENE OUE HACER AQUÍ,

EN ÉSTE EDIFICIO, EN ÉSTA INSTITUCIÓN QUE USTEDES REPRESENTAN. OSEA, YO ENTIENDO QUE

HAY VENDEDORES DE EMPANADAS, HORCHATAS, DE JUGOS, DE SACA COPIAS, EN FIN, ¿NO?

HONESTAMENTE LE DAN AL AYUNTAMIENTO UNA IMAGEN MUY DETERIORADA.

VERDADERAMENTE SE LOS DIGO. YO CREO QUE ES NECESARIO ASIGNARLES UN LUGAR

ADECUAD^ PONER LOS PUNTOS CLAROS. YO CREO QUE SON PRÁCTICAS NECESARIAS, LA GENTE^

TIENE^QUEJ COMER, DONDE COMPRAR U REFRESCO A UN PRECIO ECONÓMICO, PERO OJALA

HAGAN ALGO AQUÍ MISMO. EMPIECEN POR AQUJ/Fdfl SU IMAGEN, ¿SÍ? CREOatíFSS UN

■ÍJEMPLfl|¿UE VAN A DAR, QUE NO HAN DADO ENMNGUNA DE LAS ADMINISTRAdONES ojíE YO
C0NOMD. TODO5 HAN TENIDO ESE PROBLEMA^, OJALjJ QUE USTEDES LO ATAQUEí/y POR
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ÚLTIMO TAMBIÉN, VO HE TENIDO LA FORTUNA OE ASISTIR A TODOS, DE VERDAD LES FELICITO, ME
PARECE QUE ÉSTE EJERCICIO DE ESCUCHAR V CONOCER LOS QUE ESTÁN A CARGO DE CADA UNA

DE ÉSTAS DIRECCIONES DEL AYUNTAMIENTO ÉS FUNDAMENTAL, PERO BUENO, HABRÁ

SITUACIONES EN LAS QUE YQ NO PUEDA VENIR, NO SÉ SI EN ALGÚN MOMENTO PODRÍAN

MANDAR UN PEQUEÑO RE5UMEN DE LOS PUNTOS QUE SE DIERON O COSAS IMPORTANTES QUE

TOCARON, O SI SE HAGA ALGÚN ACTA. NO QUfERO TAMPOCO SER EXCESIVAMENTE

PROTOCOLARIO PERO YO CREO QUE Sí SERÍA INTERESANTE TAMBIÉN ESO. GRACIAS.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO QUIERO AGRADECER A ADJANI, AHORITA QUE

NOS ORIENTE SOBRE LO QUE ESTÁ HACIENDO ELLA, LA LABOR QUE NO SE VE PERO LE TOCA LA

LABOR ARDUA, YA VEN DE ESTAR PENDIENTE DE CONVOCARNOS Y TODO, POR ESO LES DECÍA YO

QUE PUSIÉRAMOS UNA FECHA PERO BUENO, ADJANl PLATÍCANOS Y AGRADECERTE

INFINITAMENTE TODO EL TRABAJO QUE ESTAS HACIENDO POR NOSOTROS...Y AYUDÁNDONOS A

NOSOTROS- _

,—LA MAESTRA EN DERECHO CIVIL ADJANI PÉREZ PÉREZ, EXPRESÓ: HOLA A TODOS DE NUEVA

CUENTA, BUENO LO QUE HACEMOS NOSOTROS EN LA SECRETARÍA DE AYUNTAMIENTO, COMO

LES PEDIMOS AL PRINCIPIO DE CADA SESIÓN, ES CADA INTERVENCIÓN QUE HAGAN USTEDES ü/
HAGAN CON MICRÓFONO, PORQUE PRECISAMENTE TENEMOS UNA GRABADORA EN LA BOCINW

DONDE ESTAMOS..,VALGA LA RE ABUNDANCIA, GRABANDO TODA LA SESIÓN PARA

PRECISAMENTE HACER UNA TRANSCRIPCIÓN DE TODO LO QUE SE PLATICA Y SE DESARROLLA

DURANTE LA SESIÓN. LA PRIMERA SESIÓN, EN DONDE SE DIO LA TOMA DE PROTESTA, A TODOS

DE USTEDES LES RECABÉ SU FIRMA, PRECISAMENTE FUE LA PRIMERA ACTA QUE SE LEVANTÓ,

TRANSCRITA. TODO FUE GRABADO Y 5E TRANSCRIBIÓ Y USTEDES FIRMARON COMO PRESENTES

EN 5U TOMA DE PROTESTA. CLARO QUE SÍ, LES MANDARÉ PRÓXIMAMENTE EL AUDlO A SUS

CORREOS, DE TAL MANERA LAS TRANSCRIPCIONES Y 5Í, MUCHAS GRACIAS POR SU SUGERENCIA

QUE SE MANDE UN RESUMEN AL CORREO INTERNO QUE TENEMOS O DE IGUAL MANERA

HACÉRSELOS POR ESCRITO E IMPRIMÍRSELOS Y DÁRSELOS EN LA SEGUIENTE SESIÓN.

-----EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, NADA MÁS QUEDA LA FECHA PARA LA

SIGUIENTE REUNIÓN. BUENO ESO YA QUEDAMOS QUE FUERA ÉL TERCER MIÉRCOLES DE AGOSTO.

NOS VAMOS A IR UN POQUITO MUY RETIRADO AHORITA, PORQUE LAS COMISIONES YA SE DEBEN

DE FORMAR SINO LES SOY FRANCO, UNA DE LAS COSAS QUE ME ENCARGÓ A MÍ EL LICENCIAD^

RMDO GAUDIANO ES...ASÍ LO DIJO TEKTUALMENTE;_"APRIÉTALE A VÍCTOR, QUE APURE EL
PASO" LE DIJE QUE PRECISAMENTE TENÍAMOS QUE IR/veVoS MODELOS Y HEMOS ESTADCOA
PARA VER A) DE LA fDA A MORELIA, PERO ASÍ TENEMOS OTROS CASOS. ME GUSTARÍA SI ¿
POSIBLE, íílE QUIZAS EN EL SEGUNDO MIÉRCOLES DEL MES, S! USTEDES NO TIENEN NINGÚN
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ACTA SESIÓN 4

INCONVENIENTE,,rÉL SEGUNDO MIÉRCOLES DE AGOSTO PARA QUE YA VINIÉRAMOS DEFINIENDO,

LAS COMISIONES, ¿NO? V QUE AHORA SÍ YA TENGAMOS ESA LIBERTAD DÉ IRNOS MES CON MES.

BUENO, AQUf TENEMOS QUE... MIÉRCOLES ÉSTA EL TRES QUE ES EL PRIMERO, EL SEGUNDO SERÍA

EL DIEZ DE AGOSTO Y Et TERCERO SERÍA EL DIECISIETE, NO SE NOS ALEJA MUCHO EL DIECISIETE.

¿ESTÁ BIEN EL DIECISIETE? BUENO, ENTONCES QUE QUEDÉ EL DIECISIETE PARA QUE YA ADJANI

NOS HICIERA EL FAVOR...LA HORA. ¿A QUÉ HORA LES PARECE BIEN? CINCO DE LA TARDE. MUY

BlENr CINCO DE LA TARDE.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE POR FALTA DE MICRÓFONO)

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO ME COMPROMETO A PASÁRTELAS, LAS QUE

YO...ACUÉRDENSE QUE ES LA DEL IMPLAN, OBVIAMENTE, HAY...

-—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ, EXPRESÓ: UNAS SEIS...

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO GUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRE5Ó:"EL QUE MUCHO ABARCA, POCO APRIETA"

EMPECEMOS CONTROLANDO LAS PRIMERAS Y YA CONFORME VAYAMOS TENIENDO "LOS PELOS

DE LA BURRA EN LA MANO" SEGUÍMOS AVANZANDO OK. CORRECTO ADELANTE. ASÍ ES.

CORRECTO, MUY BIEN. GRADAS ADJANI, GRACIAS A..."OVEr ¿POR QUÉ TE PONEN JORGE

ANTONIO? NADIE TE CONOCE POR JORGE ANTONIO. DE VERAS, EN LA FAMILIA DEL MATUS NO SE

CONOCE A NINGUNO POR SU NOMBRE. PEPE ES EL ÚNICO.

HOJA PROTOCOLARIA DE FIRMAS DE ACTA DE LA

MUNICIPIO DESCENTRO, TABASCO, NÚMERO CUATRaTIPO ORDINARIA, DE FECHA 21 OE JULIO DE

N DEL CONSEJO CIUDADANO DEL

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
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